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錫安教會 2021 年 10 月 10 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 609  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  8  ）  

問題一：「日華牧師，聽到您分析有關這種全球一起合作，為了一個龐大災難去預備、去計劃的時候

我便想起『千年蟲事件』。這事件猶如全球性的一個演習、一個於 21 年前的預備，全世界的

政府聯手預備一個可能會發生的大災難。於當年，牧師亦曾分享到，呼籲大家要處理好電腦

因為屆時這些電腦，可能導致全世界產生很多人為災難，例如：沒有食物、沒有水喝，甚至

整個國家會崩潰，人民要找地方躲藏，甚或預備人類文明倒退一百年的現象。

由是，我也覺得很有趣，會否『千年蟲』亦是由我們於背後去製造的一件事，致使全世界政

府一同開始去演習，並讓我們預備進入『2012 信息』所提及的 Planet X 時代？」

影片：時事追擊：  2021      年「全球能源危機」應驗篇  

上星期主日播放精華短片（VO）「時事追擊：2021 年中國『限電令』及全球能源危機應驗篇」，

日華牧師校對這一段精華短片（VO）時，與資料員進一步分析，中國以煤價上漲為由，

採取大規模「拉閘限電」，嚴重影響工廠及民生一事。

原來，中國表面上種種不合情理的措施，其背後用意，也是為了帶領人民，

預先為接下來 Planet X 所帶來的更大災難，進行大規模停電的演習。

甚至，日華牧師向資料員分析，中國強行於全國推行「限電令」，

極大可能是為了於國際間，成為其他國家的先例，帶頭讓其他國家有藉口，

可以同樣向人民推行「限電令」。

情況就好比新冠肺炎疫情的初期，

中國強制於湖北省及武漢市進行封城令，全省進行禁足隔離，

結果，正因有中國帶頭成為國際間的先例，隨後，其他國家就可以效法中國，

同樣以疫情為藉口，在自己的國家推行封城令。

所以，上星期信息中，日華牧師按著神的智慧預告，隨著中國推行「限電令」後，

接下來，我們亦將會看見其他國家相繼效法，

帶領各國人民，一起為到 Planet X和Killshot太陽風，

預先進行大規模停電的災難綵排。

以下，是上星期 10 月 3 日播放的精華短片中，日華牧師與資料員的討論內容。

 

資料員問：

牧師，其實這一點，讓我想起一年多前，

剛發生新冠肺炎事件，中國便開始做許多不合理的事。

接著，現在也是由中國開始，做這些不合理的事。
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那麼，假如 Planet X真的到來，極有可能，

許多先進國家，漸漸會開始仿效中國的做法。

日華牧師：

對，因為肺炎封城是由中國開始，

那其他國家便有理由學習，之前是這樣說，接著全部亦如此。

現在這件事情，其實也相同，她只是強詞奪理，由說不通強行把事情說通。

因為，在於中國而言，她只要由說不通，強行把事情說通，所以，她便可以開始。

但其他國家，絕不能由說不通，強行把事情說通，所以，其他國家便要從這裡學習，

學會當中的手段，並且封鎖所有藉口，然後，其他也會學效。

如果真是綵排的話，接著我們會陸續看見，全球會學效中國，

甚至連「開一停六」的這種方式，也會全球性出現，那我們便知道，這應該是綵排。

然而，正正該篇信息播放的一日後，2021 年 10 月 4 日，新聞媒體報導︰

印度當地電力供給正面臨嚴重危機，火力發電的燃煤嚴重短缺，遭遇「燃煤之急」。
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有超過半數火力發電廠因燃煤庫存不足，將於 3天內陷入無煤可燒的窘境，

分析指，背後理由除了經濟活動重啟，

導致能源需求急增之外，與煤炭價格上漲也脫不了關係，

假如印度步上中國後塵、同樣出現缺電危機，勢必加劇全球供應鏈混亂的情況。

印度是全球僅次於中國和美國的第三大電力生產國和消費國。

根據英國《金融時報》報導，印度當地 135座火力發電廠，負責供應全國近 7 成電力，

印度發電廠整體燃煤平均庫存量，於 8 月初的平均值是 13天，

但到了 10 月 1 日時卻僅有 4天，燃煤平均庫存量大幅滑落，

超過一半發電廠燃煤存量不足 3天。
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報導指，印度當地的新冠肺炎疫情趨緩，經濟活動也隨之重啟，能源需求也急遽增加。

8 月及 9 月的用電量，雖然高於疫情前 2019 年的同期，

但煤炭進口數量，卻因價格上揚而減少。

市佔 8 成的印度國營煤炭公司 Coal India，以便宜價格向印度當地企業提供國產煤炭，

但仍跟不上市場需求，煤炭產量明顯下滑。

事實上，印度約有四份之三的煤炭需求，可以依靠本國供給，

但印度聲稱大雨淹沒了礦山及主要運輸路線，影響了煤炭產業的供應， 

再加上，北半球冬季來臨，即將進入供暖高峰期，

導致能源消費量及需求可能還會再攀新高，將加劇能源供給短缺的情況，

及再度拉高全球能源價格，甚至擠壓全球商品供應鏈，令情況變得更困難和更混亂。

由於印度是台灣科技公司的佈局地點之一，包括鴻海、緯創等知名大廠，

因此，之後能否如期供電、是否影響生產進度，也備受各界關注。

新聞片段：

India is the latest country to face a severe energy crisis with the country's power plants running low on

supply.

印度最近面臨嚴重能源危機，國內發電廠的電力供應緊張，

Local outlets reported Monday that most of India's coal power plants had less than three days of inventory

left.

當地媒體周一報道，印度大部分的煤發電廠，只餘下 3天的煤庫存量。

Because the country's recently cutdown on imports amid surging international coal prices.

原因是國際煤價上漲，令印度削減進口煤，

India had failed to produce enough coal because of heavy monsoon rain which affected its production and

mining.

印度未能生產足夠煤，是由於正值嚴重季風雨，令產量和採礦皆受影響。

India is not the only country to suffer from a rise in coal prices.

除了印度遭受煤價上漲衝擊，

China has also experienced large-scale power cuts with major cities blacking out and electricity rationing in

force.

中國亦因而大規模停電，主要城市斷電，電力配給生效。
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印度經濟學家歐羅迪普‧南迪（Aurodeep Nandi）表示：

印度電力行業正面臨一場「完美風暴」，陷入了需求高、國內供應低的情況，

同時亦沒有通過進口補充庫存。

假如不拉高燃煤存量，就難以避免將要停電，政府必須採取對策避免危機發生。

新聞片段：

亞洲第三大經濟體印度，近期也發出警告，

許多火力發電廠煤炭庫存見底，可能爆發大規模停電。

「印度 72 個燃煤發電廠，僅剩不到 3天的庫存量，約 50 處電廠，存量約下 4 到 10天。」

 

印度第二波疫情結束後，經濟活動逐漸重回軌道，能源需求回升。

不過對國內近七成以煤炭作為主要電力供應的印度來說，

國際市場價格上升，加上物流成本提高，降低能源供應商進口意願，導致供不應求。

而印度最主要煤炭進口國之一印尼，近期也出現開採問題。

 

「從印尼供應的煤炭，因為礦場受豪雨重擊，產量受限，

好幾處礦場產量下降 10%到 40%，造成供應短缺。」

 

不僅進口費用高昂，國內原料供應也出現問題。

雖然政府要求國營火力發電廠，至少要保有能夠供給 22天的煤炭庫存量，

但上半年遭受疫情衝擊，下半年又遇到雨季阻撓，

馬哈拉什特拉省、馬德雅省、北方省等地電廠，

庫存都嚴重不足，不過有些專家卻不這麼認為。

 

「開採煤礦並不是像打開開關一樣，這必須花些時間計劃，實行採礦計劃。

印度礦業目前主要的方向是對的，我不認為這會在接下來的幾個月構成大問題。」

 

當局表示目前供電需求將維持現狀，並視未來發展情況進行調整。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

而印度藉口鬧電荒的問題，卻正正出現於上星期 10 月 4 日，

即日華牧師警告，全球多國將會效法中國限電令後的第二天， 

事件完全應驗日華牧師的頒佈，並進一步明證，世界一直是環繞「2012 信息」而轉動！

除此之外，過去十天，印度石油和柴油的零售價幾乎每天都在漲，

機動車燃油的價格，比今年年初上漲了將近 25%，

印度新德里汽車電油的單價，每升達到 102.94盧比，折合約 10.6港元，

貨車柴油價格衝到 91.42盧比，折合約 9.4港元，創下了歷史新高，

而生活用的液化石油氣價格，相比今年年初亦上漲了 30%。
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印度全國能源整體漲價，民眾明顯感到生活開支在不斷增加。

印度新德里市民表示︰

「物價一天比一天高，這麼高的通脹，生活在大城市真是太不容易了。」

由於印度物價不斷上漲，逼使大家停用汽車，改為自己走路，

甚至，因液化氣已貴至天價，需要自己燒柴火做飯。

但是，除了印度出現電荒之外，原來今星期還有另一個國家，

同樣應驗了日華牧師藉「2012 信息」的警告，就是南半球國家巴西。

10 月 5 日，即上星期主日信息播出的兩天後，
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有新聞指出，巴西全國有近 60%電力是來自水力發電，

但由於當地嚴重旱災、水庫水位下降，導致部份水力發電廠因缺水而停運，

加上，巴西的雨季再度延遲，對經濟更造成了嚴重影響。

由 11 月開始，直至下一個雨季的來臨，巴西需要暫時從烏拉圭和阿根廷進口電力，

否則全國將要採取限電措施。

事實上，南美洲國家在使用可再生能源方面，

一直處於領先地位，而巴西更是南美洲最大的經濟體，

現時，為了緩解因乾旱引起的電網崩潰，巴西正啟動天然氣發電機，

並被迫加入全球搶購天然氣的一員，在供應緊張的局勢下，恐怕會再度推高天然氣價格。

新聞片段：

One of the world's biggest agricultural producing countries is going through its worst drought in almost a

century.

全球最大的農業國家之一，正在經歷百年一遇的嚴重旱災，

Brazil's reservoirs are emptying, threatening critical crops but also electricity supply in a country that relies

on hydroelectricity for two-thirds of its power.

巴西水庫乾涸，威脅到重要農作物，以及電力供應，水力發電佔巴西總供電量的三分之二。

Brazil's grid operator says water levels will likely continue to drop this month.

巴西電網公司表示，本月份的水位很可能會繼續下降，

With the situation critical, the government is appealing to Brazilians to reduce their electricity use.

由於嚴峻形勢，政府呼籲巴西人民減少用電，

Some medium-sized towns have also started rationing access to tap water at home.

部分中型城鎮亦開始配給家用自來水。

In the agricultural sector, coffee production is projected to drop 25%, this season and staples such as maize

sugar cane, oranges and black beans are also at risk.

在農業方面，預期今季咖啡產量將下降 25%，主要農作物亦會受影響，例如玉米、甘蔗、橙和黑豆。

 

Worst  drought  in  91  years which  has  left  power  plants  unable  to  supply  electricity,  rising  electricity

bills and forced water supplies to be cut to some homes and businesses.

91 年來最嚴重的旱災，導致發電廠暫停供電，電費持續上漲，部分家庭和商戶斷水。

 

In a country where almost two thirds of power come from hydroelectric generation.
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巴西有三分之二供電靠水力發電，

Low rainfall has serious consequences.

降水稀少帶來嚴重影響，

  

Natural crises such as drought and water scarcity are highlighting the consequences of climate change and

its effects on the average citizens.

自然災害如旱災和缺水， 凸顯氣候變化的影響，特別是對民生的影響。

 

Due to the hydroelectric crisis, we face right now some rates imposed by the Brazilian regulatory agency.

面對缺水引發的電力危機，巴西監管機構，即國家電力局，

The National Electric Energy Agency have started to charge new tarrifs.

制定新價目表，提高電價，

Here, so far, we have assisted 390 customers negotiating their debts and we have the capacity to serve 800

customers today.

至今我們已協助 390名客戶進行欠費協商， 今天的服務名額為 800名客戶。

目前，全世界正經歷清潔能源轉型所帶來，

第一次重大的能源危機，影響超過全球 30 個國家，包括歐盟 27 國、英國、巴西和印度等。

就如上星期提及，英國的汽油遭到哄搶，

以及剛才提到，印度電力行業的「完美風暴」和巴西電網崩潰。

在歐洲能源危機影響下，近期天然氣亦躋身全球大宗商品的「漲價王」之一。

同一日，荷蘭 TTF天然氣期貨大幅上漲，

11 月份，歐洲天然氣供應合同躍升 23%，達到了創紀錄水平，至每兆瓦時 117.50歐元。
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而對比 6 個月前，歐洲天然氣價格僅為 18歐元，於短期內，暴升 6.5倍，

若然與 2020 年 5 月，創紀錄低位約 11歐元相比，更上漲了超 10倍（1,000%）。

分析認為，此次危機，突顯了歐洲正面對著，由傳統石化能源，轉向可再生能源的挑戰。

新聞片段：

Europe is running short on electricity.

歐洲電力供應緊張，

 

A perfect storm of surging demand and short supply means energy prices are rising across the sector from

natural gas to renewables.

需求飆升和供應短缺，造就完美風暴，從天然氣到可再生能源的價格一概上漲。

Governments are having to act to ensure a power shortage doesn’t hurt their economic recoveries.

政府正採取行動，確保電力短缺不會影響經濟復甦。

 

Can Europe keep the lights on?

歐洲能否保持燈火通明？

 

The continent is facing an energy crisis.

歐洲大陸正面臨能源危機，

Prices for many fuels have soared to new records in recent weeks.

最近數週，很多能源價格刷新紀錄，
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Businesses' and households' power bills are rising too. 

商業和家居電費也在上漲，

 

Ireland has warned of possible blackouts.

愛爾蘭已作出停電警告。

 

Energy prices have already been high on Europeans’ minds after Brussels announced its Green Deal to

transition away from fossil fuels in July.

歐盟在 7 月公佈《綠色政綱》替代化石燃料後，歐洲居民本已預料能源價格高企。

Spain took one of the most drastic steps this week to rein in prices saying it would take back almost 3

billion euros in profits from energy companies.

西班牙於本週採取激進措施來控制價格，從電力公司收取近 30億歐元的利潤。

 

We are going to take away those extraordinary profits that the energy companies are making.

我們將拿走電力公司的超額利潤，

  

They can afford it.

他們負擔得起。

 

And we are going to redirect them to consumers to cap the gas bill in the face of the foreseeable increase in

the price of gas in the coming months.

利潤會轉移到消費者，控制天然氣費用，以應對未來數月天然氣價格上漲。

And we are also going to reduce the electric bill.

我們也會降低電費開支，

 

And it's not just Spain.

不單只西班牙。

 

All across Europe, prices have climbed to new records.

全歐洲的能源價格攀至新高，

 

Electricity prices rose more than 8% in the 12 months through July, while natural gas prices rose 13% and

diesel 20%.

截至 7 月，電價在 12 個月內上漲逾 8%，天然氣及柴油價格分別上漲 13%及 20％。

 

Even prices for coal which is being phased out in many European countries are on the rise.

即使是許多歐洲國家逐漸淘汰的煤炭，價格也在上漲，
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Natural gas shortages are particularly worrying.

天然氣短缺尤其令人擔憂，

 

Gas producers haven't kept up with the bounce back in demand from pandemic lows.

天然氣生產商未能跟上疫情後的需求反彈。

Europe is struggling.

歐洲正掙扎求存，

 

Major suppliers like Russia have slowed shipments.

俄羅斯等主要供應國家放緩出口，

 

European gas stockpiles are now at their lowest levels in years at a time when demand will jump during the

cold winter months.

歐洲天然氣庫存現處於多年來的最低水平，但寒冷冬季勢必使需求激增。

 

And in the North Sea, winds have stopped blowing.

在北海，風停了，

 

Thousands of wind turbines there are producing drastically less energy.

數千台風力發電機的供應大大減少，

 

In Germany, wind power accounted for just over a fifth of Germany’s electricity supply during the first half

of this year.

上半年，風力發電佔德國電力供應，只有略高於五分之一。

A year ago, wind made up 29% of the energy mix.

一年前，則佔整體供應的 29%，

 

Conventional energy sources, dirtier ones like coal, are filling that gap.

缺口由傳統能源填補，例如煤炭等骯髒能源，

 

The  sudden  reversal  away  from wind  back  to  fossil  fuels  illustrates  the  difficulty  of  Europe's  green

transition.

從風力發電突然回歸到化石燃料，凸顯歐洲綠色經濟轉型的困難。

 

Wind is supposed to play a major role but even Brussels can't control the weather.

但即使是歐盟也無法控制天氣，風本應起主要作用。
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於 2021 年 10 月 8 日，日華牧師校對這一段精華短片時，

與現場資料員分析，今次歐洲以多國轉變使用再生能源，

即風能、水能及太陽能等發電子為藉口，釀成今次能源及電力供應的危機。

 

但事實上，我們需要知道，隨著全球於疫情之下，航運及空運停擺，

大量使用燃料的飛機、郵輪、旅遊巴及貨車等，其使用率已大幅減少高達 98%。

可是，各國政府卻應驗日華牧師所預告，

以近年開始使用再生能源為藉口，效法中國的先例，

既沒有致力幫助經濟復甦，更要雪上加霜，

同樣聲稱鬧電荒，預告將會出現大規模停電，

明顯，這些都是幕後知情政府，按著劇本，以藉口製造出來的問題。

 

實質上，是有意製造這場能源危機，好讓各國政府能夠帶領人民，

為著 Planet X 及 Killshot太陽風的出現，而及早綵排和預備。

 

以下，是節錄 2021 年 10 月 8 日，日華牧師的分析。

日華牧師：

他的理由是，使用可再生及清潔能源，但這件事並非現在才開始，明白嗎？

每一個國家也抄襲中國的藉口，然後自行再作少許修改，

以自己不同國家裡，最熱門的字眼稍作修改，但所有國家也是抄襲中國的方法。

可是，無論如何也不可能，於此時此刻，明顯地製造一個 crisis（危機），還分明是強行維持。
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這時，豈不經濟復甦才是最重要的嗎？

這種做法，只會令經濟雪上加霜，

但是，總之他們厚著臉面說出口，便當是真的。

另外，10 月 7 日，全球天然氣價格大幅上漲，

不但導致英國多間天然氣公司破產，也引發英國食品行業的供應問題。

業內人士擔心，如果緊缺狀況無法得到改善，英國冬季能源供應，將面臨嚴峻挑戰。

行業組織英國近海石油和天然氣工業協會指，今年天然氣批發價格已上漲超過 2.5倍（250%），

僅 8 月已上漲 70%，對英國的影響尤其嚴重。

由於英國是歐洲主要天然氣消費國之一，根據英國政府資料顯示，

2020 年，英國的天然氣需求，38%用於生活供暖、29%用於發電、11%用於工業和商業，

但是，英國的天然氣儲備量，卻比很多歐洲國家還要低。

英國多間沒有簽訂長期批發價合約的能源供應商，也因天然氣價格暴漲而遭受巨大損失，

單是今年，已有 9 間小型天然氣公司接連宣佈破產。

市場預計，這些倒閉的公司佔市場份額超過 5%，影響大約 150萬用戶。

另有三間英國能源公司，

分別是 Igloo Energy Supply Ltd.、Enstroga Ltd.和 Symbio Energy Ltd.，相繼宣佈倒閉，

使能源行業的壓力不斷上升，合計約 233,000戶家庭受影響。

英國能源市場監管機構天然氣和電力市場辦公室表示，

天然氣價格「正以前所未有的速度上漲」，未來幾個月，可能會有更多能源供應商倒閉。

此外，天然氣價格高企，也危及鋼鐵行業。

英國鋼鐵協會總幹事加雷思·斯泰斯指：

「電價在冬季還會上漲，情況每天都變得更加緊迫。」

英國鋼鐵業商會表示，當前在英國生產鋼鐵，並不符合經濟利益，

相比歐洲大陸的同業，英國鋼鐵商需要繳交雙倍電力開支。

為此，英國鋼鐵（British Steel）已因成本上升，向客戶收取最多每噸 30英鎊的附加費。

而玻璃製造、礦石及鋼鐵等行業，同屬英國高度依賴能源生產的行業商會成員，

商會預警，若果英國政府及能源監管機構，仍不出手協助，

那麼，多個關鍵行業便將會出現關閉。
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英國能源協會首席執行官艾瑪·平奇貝克說：

天然氣市場的異常波動，是不尋常天氣及疫情後不尋常的能源需求模式，疊加起來的結果，

對於許多客戶來說，這是一個充滿挑戰的冬天。

新聞片段：

As you noted, this is a big, it is a growing story and it could end up being or maybe already is the biggest

economic story in the world. 

大家也看到，情況不斷升溫， 最終，甚至已經成為了世上最大的經濟事故，

 

All right, so there's so many things that are happening all at once may be hard to keep track but that's why

we're here.

一時間，實在太多事情發生， 讓人難以掌握事態發展，所以我們會為大家分析。

 

Here's the rundown of what is happening right now.

現時事態如何？

 

Let's focus on the US, Europe, and Asia.

先聚焦在美國、歐洲和亞洲，

 

First America.

先看看美國，

America first US energy prices, yeah, we're up here.

美國優先，美國的能源價格上升，
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Oil nearing $80 a barrel.

原油價格接近 80美元一桶，

 

Gasoline price is going up as well averaging $3.30 a gallon nationwide by the way the highest since 2014.

汽油價格同時上漲，全國平均每加侖 3.30美元， 是 2014 年以來最高。

 

Natural gas maybe the bigger story hitting its highest price in more than a decade.

天然氣的情況是更嚴重，價格升至十多年來的新高，

 

But what is happening here guys, nothing like what is going on in Europe.

但美國的情況完全比不上歐洲。

 

Okay, in the UK, natural gas and electricity prices are effectively trading at levels that would be equivalent

if you converted to $200/bbl oil in America.

在英國，天然氣和電力價格，相當於美國原油價格，就是 200美元一桶。

 

And now France, threatening to cut off some electricity they normally send to the UK because of a dispute

over fishing rights, literally fishermen.

現時法國更威脅中斷日常給英國的供電， 事件源於捕魚權爭議，實質是漁民之爭。

 

Oh,  and  now  European  power  plants  are  desperately  trying  to  buy  coal  because  wind  energy  hasn't

performed and so coal prices traded in Rotterdam are up 90% in four weeks.

現時歐洲發電廠拼命搶購煤炭， 因風能發電的表現不佳，鹿特丹煤炭價格在４周內上漲了 90%。

 

Guys, in fact get this, coal is the best commodity of 2021.

朋友，煤炭是 2021 年升幅最佳的商品，

 

Coal, on the other side of the planet, it's not any better.

在地球的另一邊，煤炭也好不到哪裡去。

 

In China, they continue to have some rolling blackouts, some of the port cities and so they are desperately

trying to buy liquefied natural gas setting prices there above $30.

在中國，多個港口城市繼續輪流停電， 導致他們搶購液化天然氣，定價在 30美元以上，

 

Keep in mind, we're talking about the highest since 2014.

留意，現時價格是 2014 年以來最高，

 

Here we're at $6.50, they're buying it at $30 equivalent.

這裡只是 6.5美元，他們卻是以折合 30美元購買。
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In the meantime, in India, which is still a heavy user of coal to make electricity Some plants have just days

of coal left.

同時，印度仍大量使用煤炭發電，有些發電廠的煤炭僅剩下幾天存量。

 

In other words, the power in some areas may literally go off soon and unless something big changes there is

really no end in sight to this.

換句話說，部分地區很快就會斷電，除非出現重大轉機，否則短期內看不到解決方案。

 

The risk is that if the weather of course turns colder sooner heating bills as you noted, Becky, for tens of

millions of people that are off these rolling fixed rate contracts are going to soar.

危機是，隨著天氣轉冷，在固定價格合約下，數以千萬計人的暖氣賬單將會飆升，

 

And it's a food story too.

食物亦會出現問題。

 

Because natural gas is a huge input cost for making nearly everything.

因為天然氣在製造業裡佔大量成本，

In my previous life before television.

在我還未參與電視業的時候，

I traded commodities I traded fertilizers.

我做過商品交易，我做過化肥交易。

 

Believe it or not, some people say I still do, to catch that joke.

信不信由你，有人說我仍然在做，那是笑話。

 

But here's the thing, natural gas produces ammonia which produces most of the chemical fertilizers.

關鍵是，天然氣會產生氨氣，氨氣是大多數化肥的原料。

 

BASF and other producers of fertilizers in Europe have said they're going to stop production because they

simply can't afford it.

現時巴斯夫和歐洲其他化肥生產商都表示要停產， 因為他們負擔不起。

 

Fertilizer is needed to make food.

而生產食物需要肥料，

 

The fact that we're cutting off fertilizer production at a time when you've got all these input costs going up

is actually a scary thing from an agricultural perspective as well.
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當商品成本上升，我們就得削減肥料生產，但從農業的角度來看，這很可怕。

 

So, I don't think it is hyperbole to make too much of this.

所以我的擔憂並不誇張，

 

Hopefully the winter will be a little bit warmer than normal.

只希望今年冬天會比平常和暖一點，

We won't have to burn as much coal or wind or whatever it is, because otherwise it's not going to be pretty

in many parts of the world.

讓我們不需要這麼多煤或風能等等，否則全球許多地方將會非常坎坷。

10 月 8 日，台灣結束酷熱暑假，進入秋季之後，

原先的供電需求，理應已有所下降，限電危機自然亦會解除，

但台灣電力供電數據卻亮起「橙燈」警戒。

意思是，耗電使用率為 95%，可用的供電量儲備將低於 5%，而後備容量率更僅剩 4.32%。

為此，台灣電力原本用作後備的 10台抽蓄水力發電機，均需要全開。

經濟部長王美花呼籲大家節約用電，不要全都待在家裡開冷氣，避免台灣被逼停電。

但今次台灣鬧電荒的事件，其實是因為台灣政府以履行環保為藉口，

承諾實施機組停機或刻意供電降載，以減少空氣污染影響，

於是，台電公司在秋冬，刻意暫停部份火力發電機組，減少發電總量。

所以，今次台灣鬧電荒的問題，根本是台灣政府有意製造出來的藉口，

以此帶領人民，為 Planet X 及 Killshot太陽風的出現而預備。

顯然，整個世界的發展，再一次明證「2012 信息」的真實性，

所有國際大事，也環繞著日華牧師所頒佈的信息而轉動！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」信息。

 

問題：「近期國際形勢，可見一個奇怪現象，過往，若全世界出現龐大疫情，各國也會先放下歧見，

一起解決問題，其後再處理衝突。但現在，於疫情爆發的同時，人們亦互相攻擊、傾軋，這是

否 Freemason在背後，為了預備 Planet X 來臨的特別部署呢？」

 

答：承接上一篇信息。
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Freemason早於四十年前，便預備 Planet X 來臨，

包括郵輪、世衛、眾多金融體制，甚或建設地堡等相關設施。

所以，他們的目的，不是為著統治世界，而是為了將災難的傷害力減至最低。

 

原因，《聖經》提及，假若災難再延長一點，所有人也會死絕。

故此，Freemason 的預備工作，就是按著《啟示錄》的預言，將傷亡減至 1/4 人，

讓其餘的 3/4 人，仍可以在最後 1,260 日裡生存。

現時，我們可以如此仔細地預告世界發展的走向，

就算是史無前例的事情，包括封城，也能夠推論出來。

因為，我們找出 Planet X 是所有災難的主因，
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並且，全球人類也需要留下來，於 1,260 日裡接受磨練。

所以，整個走向，也是跟著這個主線進發。

為了使人們仍然選擇逗留 1,260 日，而不是選擇自殺，或殺人，

因此，災難的慘況，必然需要緩衝，讓人們有著一絲希望。

 

其實，Planet X 就如其他彗星撞地球般，災難的幅度，可以導致恐龍絕種。

《啟示錄》更提及，彗星撞地球最少會發生兩次，

這不單足以成為世界末日的審判，甚至乎，可以滅絕全個地球。

因此，隕石撞下來，必定是神量度過，免得全世界也會被毀滅。

 

我們知道，隕石能破壞地球、導致世界性災難，只是近幾十年才普及的知識，

但 2,000 年前，人們並不知道，並且不會相信，因為，他們從未見識過隕石的威力。

可是，《啟示錄》已經作出這種記載和預告，

因此，這不單超越當時的科技，並且，是一個必然應驗的預言。

不論是 Ed Dames，或是花地瑪第三個預言，正正就是描繪彗星所製造的災難，

也就是「全球性海岸線事件」。
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現時，四馬應驗的疫症經已橫行，因此，於我們有生之年，必然會看見這預言應驗。

所以，現時 Freemason 進行各種預備工作，

包括挑起戰爭的火種，派軍隊到「全球性海岸線事件」的沿岸邊緣。

目的，就是當 Planet X 到來，在初階破壞未算嚴重時，可以調動軍隊救災。

原因，七年大災難，必定是一年比一年更嚴重。
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所以，假如我們看見隕石墜落，母艦出動救援，那麼，就已經是被提倒數的時間，

君王和首領，就要拼命賺取被提及成為童女的最後機會。

 

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」信息。

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 609  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  8  ）  

問題一：「日華牧師，聽到您分析有關這種全球一起合作，為了一個龐大災難去預備、去計劃的時候

我便想起『千年蟲事件』。這事件猶如全球性的一個演習、一個於 21 年前的預備，全世界的

政府聯手預備一個可能會發生的大災難。於當年，牧師亦曾分享到，呼籲大家要處理好電腦

因為屆時這些電腦，可能導致全世界產生很多人為災難，例如：沒有食物、沒有水喝，甚至

整個國家會崩潰，人民要找地方躲藏，甚或預備人類文明倒退一百年的現象。

由是，我也覺得很有趣，會否『千年蟲』亦是由我們於背後去製造的一件事，致使全世界政

府一同開始去演習，並讓我們預備進入『2012 信息』所提及的 Planet X 時代？」

日華牧師：

如果以這個 angle（角度）去看，便容易去推論，因為沒有人在背後成為我們的證人去說出來。

若我以這個推論去看，「千年蟲」單單是為了錫安教會，而不是為了全世界。

何解？試想一下，這年份有多遠？不要說以後，單是距離現在有多久？

距離現在也有 20 年以上，至少 21、22 年。

21、22 年？有些人早已離世，對不？

當時的 engineer（工程師）也離世了。對不？

所以，如果你要為了一個災難去預備，不可能於 21、22 年前預備。
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因為，當時的人也變成老年人了，

當時工作的年青人亦已退休，更遑論是中年人，很大可能已離世。

所以，不會是這樣。如果要預備，頂多是十年以內！

所以，其實「千年蟲」有一個現象，若以現時推論來說，單單為了錫安而已！

試想，若屆時我們成為全球的答案，我們怎能夠這麼 young（幼嫩），

完全不知道如何預備災難，怎可能？明白嗎？

試想，你有君王、祭司、首領、工程師，甚至國家元首，

又或者，負責水利工程部的人、全球災難預備的管理層，要聽你所說的話？

問題是，你曾做過最艱辛的事，只是露營而已！

那他們要聽你說甚麼呢？你連災難也未曾預備過！

你完全不懂從這方面去思考，亦完全不嘗試於這概念中去預備，

那麼，你所說的任何事情，只屬幼嫩程度。

第二，我們的智商不會推論至那麼遠。

若然我們沒有於「2012 信息」之前，已經有「千年蟲」的話，

「2012 信息」不會分享至如此到位，其實，完全沒有可能。

換句說話，如果我們在「2012 信息」之前，沒有 1996 年的「雙氧水事件」，

我們於醫療上的分享，便不會如此到位，

亦不會於裡面發掘出真實存在的 Freemason（共濟會）。

對不？
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因為，我們親自經歷過迫害、磨練，

便知道於醫療的背後，有這麼特別的勢力存在，我們便是由那時候慢慢去理解。

謹記，就算理解了醫療，

但若沒有「千年蟲」的話，絕對不會理解到全球性災難該如何看待，

以及為何我會如此認識全世界的佈署。

因為，我於當年「千年蟲事件」時，便思想過，

如果這樣做，全球有甚麼方法可以做到？有甚麼方法挽救得到？

因太遲了，一切也太遲了！

如果我是一個普通人，只能夠為身邊的人儲糧、預備；但如果我是一個政府呢？

所以，當我分享「2012 信息」的時候，我慢慢理解到，

「2012 信息」當中，全球政府為何會做這些事情。

相比「千年蟲」，他們正在做的事更可怕，甚至是人類滅絕。

例如：設置於北極的「種子庫」等，是如此瘋狂！

其級數，等同於「千年蟲」時代，我會思考：

如果我是一個政府，都會去做這些事。

接著，才更加理解「2012 信息」，背後一定有陰謀。

接著，才更加理解「2012 信息」，背後一定有陰謀。

因為，那是全球性的，沒可能一起聯手。

須知道他們是不同的國家，並不是一個國家，背後卻是很多國家一同預備，
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即是，背後有一群人知道內情，知道有這些事情將發生。

然後，於各樣的推進底下，以當時來看，是有幕後黑手去推進。

由是，我們才能分享出一篇祝福全世界的信息。

影片：錫安教會在時間流中兩個不同的身份

日華牧師解答資料員提問時分享到，二十多年前，

全球一起預備的千年蟲事件，與其說是全世界對於世界末日的一次災難演習，

那麼，倒不如說是神單單為錫安教會，而精心策劃的一次事件。

現時再回望，當年的千年蟲事件，

其實是由幕後操控世界進程的新婦，即被提後的錫安教會，

為到仍在時間流裡，經歷著神帶領和考驗的錫安教會，刻意設計的一次預演。

目的，是讓錫安教會，在真正的《啟示錄》災難來臨之時，能夠成為全世界唯一的答案。

以下，是 2021 年 9 月 20 日，日華牧師校對今篇主日信息時，所作的錄音補充。

日華牧師：

首先你要知道，在這時空裡有兩個我，在這時空裡有兩間錫安教會，

一間現時仍屬肉身的錫安教會；一間是擁有復活身體的錫安教會。

這間擁有復活身體的錫安教會，其實已操控了所有災難的預備、所有災難的救援，

他們已設定，將以人類自我拯救的方式進行。

但我們呢？

千萬不要以為，現在我說了這番話，將來我們便會參與救災，或是帶著他們做些甚麼，

並非如此，我們是接著他們的工作，提供信仰。

所以，在這時空裡，當災難出現時，肉身的我們，是向全世界提供信仰，

不過，我們一定要對這些災難完全認識。

24



20211010 www.ziondaily.com

其中，我們要完全認識這災難、知道如何變通，

其一原因，是讓我們發掘出，自己於時空中，擁有了復活身體後的身份。

第二，也使我們說話時不會顯得太幼稚，明白嗎？

至少，我們能與那些君王，或負責掌管、管理，甚至軍隊裡的人溝通。

否則，便會讓他們質疑︰「你們根本不是來自神，

假如你們是來自神，為何於最危急，我最需要知道關於災難的一切資訊時，

你們卻是最無知的一群呢？對災難一無所知，不懂怎去預備，甚麼也不知道！」

不會的！所以，我們要知道，我們極需要認知這些資料，

能銜接 Freemason 於背後，真正策劃的一群。

因為，就如我們所見的共同信息，

你試想，所有共同信息，今日的我們，參與了多少呢？

我們唯一的參與，只是分享出來，僅此而已，對不？多麼容易？

我只是在主日分享出來，你們就更容易，只是坐著聽便行了，

但背後動手的一群呢？是多麼龐大的工程？ 
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你試著建一座金字塔給我看？

即使我們動員整間教會，嘗試將當中任何一塊石頭，由底部搬到最頂，

我們也未必做得到！明白嗎？我們只是口裡說說而已。
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但全部金字塔，背後也是由擁有復活身體的我們建造，所以，我們要與他們銜接。

在將要來的災難中，大家也要知道，並且對這些災難有所了解，

我們要有這些常識，因我們能推論幕後的自己會做甚麼、需要做甚麼，

以及為何要做這些事情。

然後我們作出配合，於現實的災難中解釋出來，

再將信仰提供給他們，這便是我們的責任。

但我們不可以一無所知地，為世人提供信仰，

包括，若果我們沒有「千年蟲」等災難預備，

究竟，現在我們會否分享「2012 信息」，也未可知，對不？

那麼，又怎能向世人提供信仰，在這時成為新婦呢？

所以，在於提供知識和信仰上，是我們現時的工作；

但實際執行救災救民的，則是時空中的我們負責。

不過，我們不能對這些災難一無所知，

別人提起 2012 的資訊時，你也當別人是傻瓜，連你自己也不信這件事。

事實上，如我所言，當年於《一圓四角》的首映禮，

當時，我是首次從袁大明口中，聽見關於 2012 的資訊，

我亦用《詩篇》告訴他，其實不會發生這種事。
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但後來，到了 2009 年，我因為 Bob Jones 的預言才再次查找。

所以，試想，若果我沒有這些底子，在我第一次接觸「2012 信息」時，

我是成為反對、推翻的那一位。

那麼，憑此我又怎能於將來的日子裡，走進我們自己的身份，成為那一間錫安呢？

能於災難中，使所有想得拯救的人，都會來找我們，

並且，我們能比他們更清楚這些災難。

當然，現在我們比全球更清楚這些災難。

但因為甚麼呢？是因「千年蟲」開始，讓我們擁有這些裝備。

而不是成為一位，反對災難說法的人，反而，現在我們卻成了全世界最清楚的人，
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因此，我們才有資格於時空中，成為這一群背後的統治者。

當熾焮聽完以上分享後，對於如何成為一位領袖、成為別人的答案這一點，作出了回應，

以下，是日華牧師更詳細的回答。

熾焮：

「很深刻剛才爸爸提到，關於千年蟲，

其實是為我們預備，好讓我們對於災難，該如何處理，

如何逃難等，有一個全面的理解，這樣，我們才能幫助別人。

深刻記得，爸爸常常教導我，當我學習做領袖的時候，

其實，並非要比每一個跟從者更出色，

意即當我親自做的時候，並不需要做得很卓越，比他們更好。

然而，作為領袖，起碼要全面理解，

他們將會面對甚麼難度，我有甚麼資源可以提供給他們。

這正如爸爸所說，我要有這個遠見，知道整幅大圖片（big picture），

才能於安排工作，或請他們幫忙的時候，不致於錯誤地判斷。

原來他們 handle（處理）不了這項工作，或者我這樣安排，

根本是一個錯誤的方向，也不自知。

由是，剛才聽爸爸提到，

於這個時空當中，有兩個錫安教會，我們需要全面認知到，

如何防備和預備災難，才能接手未來的工作。

這點很深刻，想起爸爸曾經講過，學習做領袖的這一點。」

日華牧師：

是的，因為從這個推論去理解，這群君王、首領和管理者，

第一，他們到來之前，我們並不相識，對不？他們亦是偶然才認識我們。

若然他們到來的時候，我們沒有現時的根基，

於他們提出問題的時候，我每每回答：「我並不知道！」

那麼，他們豈算是來尋找答案呢？對不？

肯定的是，他們將來發問的問題，我全部都已有答案，屆時他們才會到來，

並且，他們是甘心樂意與我們合作，去救災救亡。

但是，到時那些答案來自甚麼呢？來自兩點：

第一，我擁有相應詞彙的根基（vocabulary foundation），
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正如我所言，當我完成自然療法醫生的學位後，

於 Call位時，才能說出所有的病徵和病名，因為這是溝通的語言（language），對不？

換句話說，我要擁有對災難的一切認知，

第一樣關於現成的，關於當年、當時的災難，應該如何應變，神便可以告訴我。

屆時，我的恩賜運作不是 call病位，

而是告訴那群人，他們回國後立即要做甚麼，對不？

起碼，他們的區域會否下沉到海底，諸如此類的資訊，我能聽到神的聲音。

皆因我有研究，我比任何一個牧師，有更深入的研究，

我對全球每一個地理和它的預言、星座也有認識，哪兒會沉到海底，

那麼，我便可以告訴他們。
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現時說出來有甚麼作用呢？以訛傳訛更糟糕！對不？

他們到來時，我才告訴他們，這是第一點。

第二點，恍似現時的狀況，

現時，我並非處於一個決定情況之下，可以預測 Freemason 會做甚麼。

你要記緊，背後最有力去救災救亡的，是 Freemason，對不？

所以，屆時他們到來的時候，我可以告訴他們第二件事情。

我會告訴他們，在背後，Freemason 會做甚麼。

於這個情況之下，他們會有甚麼資源，可以提供給你，

亦可以預測，Freemason 會為全球，或他們的國家做些甚麼。
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這一點，同樣是基於我擁有這個背景，才能做得到。

假若我甚麼也不知道，災難怎樣來？為甚麼來？怎樣做？有沒有效能？

這等同一個人患了腸胃炎，有時候，吃消炎藥是可以治癒，對不？

例如服食炭粉之類是可以的，但對於盲腸不適，這是不可以的，對不？

至少你對這方面要有認識。

災難是來自 Planet X 的話，某些處理方法是徒勞無功的，你知道嗎？

有些事情你可以做，有些事情卻是白費力氣，因為那是 Planet X！

並非空中飛過的雀鳥，你喜歡便可以用獵槍將牠打下，

那是 Planet X，單是它的引力，已足以影響地球的四季！
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因而我提到預備，現時你便明白，

千年蟲這種預備，我們是必須要有的，是必須的！

錫安一定要對經濟、科學、醫療、個人和群體，

要做甚麼和可以做甚麼，也要了解，對不？

所以，當那些君王到來的時候，其實我們最大的本錢，便是第二個問題。

意即只有我們才知道 Freemason 會做甚麼。對不？

現時，大家有目共睹，我慢慢能推測出 Freemason 會做甚麼，對不？

並且，共同信息製造出來，其中的理由是甚麼？你知道嗎？

就是讓我知道，Freemason 是多麼厲害！ 

日華牧師於校對這一段精華短片時，對於「Freemason在背後做了甚麼，

並且他們有多厲害」這一點，作出了更詳細的分享，

以下，是 2021 年 10 月 8 日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

我能猜出，Freemason（共濟會）接下來會作甚麼，

與及共同信息讓我知道，Freemason 到底有多厲害。

其實，這兩件事情就是普世不能像我一般推理出，

全世界在下一步將會發生甚麼事的最主要理由。

意即，當我們看見中國發生停電，

為甚麼我會推理出，其他地方也會陸續發生呢？

因為第一，按照我向來對 Freemason 行事的理解，

即 Freemason 為了預備 Planet X，而將會做甚麼事，

因為，將心比己，我會怎樣行？

第二，Freemason 能夠做到甚麼？

如果你知道她想做甚麼事，但她卻沒有能力做到，那又有甚麼用？

這就是共同信息，慢慢讓我理解到，

Freemason 的控制能力、控制區域，她可以做到甚麼程度。

所以，我能夠推理出，不同國家都會做某類事情，

即某些現象發生的時候，接下來，我們會看見甚麼？那是建基於剛剛所提的兩點。

第一，她會作甚麼？

因為這是將心比己，我一直都知道，她就是我！

所以我會作甚麼呢？就是這麼簡單。
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第二，她能夠做到甚麼？

那麼，這兩個因素加起來，

我就能夠很精準知道，預計出下一步，將有甚麼事情發生。

就如我曾經提及，接下來會發生的事情，一定是全世界會用不同的藉口來停電，

而不會使用同一個藉口，她們會用不同的藉口來停電，

把中國的方式修改少許，再套用於其他地方。

為甚麼會這樣？為甚麼我可以這麼準確地理解這件事呢？

原因，完全是建基於這兩個邏輯。

我是透過這些邏輯，從而推理出從未發生過的事情，謹記，是從未發生過的事情！

為甚麼我會知道其形式？為甚麼我會知道某件事情，接下來一定會出現呢？

其實，就是用這兩個因素來推理出來的。

其實，因為每星期不斷出現共同信息，從而使我養成了一個習慣。

你們也會留意到，我通常看見一批共同信息出現後，

便會推理下一批將會以甚麼形態出現，是嗎？

即是，當我看見，如果現在出現了這種新的共同信息，

那麼，這類共同信息一律會陸續出現。

譬如，我們最先是分享 “Back to the Future”（《回到未來》），

既然，共同信息會在電影裡出現，這意味著，陸續會有更多電影出現這種共同信息，

那便更加證明，這都是來自 Freemason（共濟會）。
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並且，起初她只容讓我們知道，但後來漸漸地，全世界都會知道。

即是說，任何人觀看這些電影，只要按照我們的視點，便知道這是無可推諉，就是這樣了！

事實上，由 “Back to the Future” 開始，及至現時最新談論的，

所謂最新，其實是一套很古舊的電影 —— 《十誡》，原來，裡面也有共同信息！

其實，就是這些共同信息，一步步培育了我，

意即，我只是慢慢地從現實生活中，推論出將會看見的事物。

譬如，從西奈半島星圖開始，一直研究下去，

心想：連這個星圖也能出現，那我們會陸續看見更大的星圖，

並且完全是以如出一轍的方式去看。

此後，我們真的看見，有關方尖碑和monument（紀念碑）的星圖，
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從而發掘出對全世界星圖的新解法。

由是，明顯可見，這些共同信息存在的其中一個真正理由，

就是為了當災難臨到時，讓我們能夠提供幫助，因屆時將會出現另一種形勢。

其實，於被提前的數十個星期，

當君王元首來到我們教會時，會告訴我們其最新遇到的困境和問題；

而我可以按照其國家的情況，預告將會有甚麼事情發生。

因為我會將心比己，他們遇上這些困難，

當然，我很希望能夠解救他們，就如領袖總是希望幫助弟兄姊妹那般。

但我嘗試幫助他們時，除了在心境上，我希望幫助到他們，

但我也會估計，我們教會實際能夠幫上甚麼忙，對不？

其實，我用這個方法，便能即時得知。

不論任何地方，只要他們告訴我，現在整個大勢怎樣演變，那我便會知道，

這個大勢背後的所謂「幕後白手」，不再是黑手了，

這個「幕後白手」 —— Freemason，其實，她會想幫助你甚麼呢？

正如我也會思量，現在能夠幫助你甚麼呢？

她一定會這樣思考，因為她就是我。

並且，因著這麼多的共同信息，而讓我知道，

她在人類歷史上，能夠介入多少財力、權力和能力。

那我便會告訴君王元首，接下來會有這些事情發生。

即是說，現在你會看見，自數年前，我開始分享共同信息後，
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其實，我預測（predict）了很多事情，但全是以不同形態去訓練我。

而那種預知，其實並非預言式，而是一種策略性的預知。

就如今次大停電事件，也屬於策略性的預知。

這個策略性的預知，亦是建基於我所說這兩點。

現在就明白了，為何神要用上這種級數的共同信息。

因為，其實祂一直要讓我了解，Freemason 一向能做到甚麼。

當我只要知道她會做甚麼，便能推論她下一步要做的事。

因為，她能做些甚麼，我已經知道了，那她現在想做些甚麼？

按著她會做到的事，她會於這次的問題上施予幫助？

舉例，假設在災難中，我知道如果 Freemason 會施予幫助，

在這次需要 100萬元賬災的災難中，其實她能拿出 10萬元，或者 20萬元，

那我就能估算得到。

第一，我知道有這災難，對不？那麼，我知道她會不會幫助了。

既然她會幫，因為我知道若是將心比己，在這種情況下我會幫助，

而在某個災難中，在那情況下，我不會幫。

例如，印度這種拜偶像的國家，我不會幫助，由她死就死吧！

非洲這個拜偶像的國家，死就死吧！

「你回去等死吧！」我會這樣說的，

因為我知道看見這種人，我是不會幫助的。對不？
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但另一些人呢？我知道 Freemason 會給予幫助，

因為將心比己，我就是 Freemason，我會幫助的。

並且，我知道在這個需要 100萬元的災難中，

她到底能給予 20萬元？還是 200萬元？

你需要 100萬元賬災嗎？其實 Freemason絕對有能力，

她不是供應你所需的 100萬元賬災，而是超越這個災害所需的援助，給予 200萬元。

我所指的正是如此！

其實，你們看見我於近年所做的、一直在做的，正是如此。

但同樣地，在這個過程中，我也知道另一點，我知道神會做甚麼。

所以，你會看見，無論我預言人與人、國勢與國勢、掌管者之間的對奕及其中的變動。

譬如，華為事件中，兩國裝作互相攻擊。

除此之外，我也知道大自然的災害，

亦知道到了甚麼時候，哪些災難會變得劇烈並臨到。

因為，另一邊廂，我也知道神會做甚麼。

所以，這是為何你會看見這種現象。

原因是，不管是神或 Freemason，兩者也用共同信息印證我於每星期分享的信息。

而且，最瘋狂的是，正在印證我於每星期作出的推論。

以今次停電事件為例，豈不是分享後第二個星期便立即有印證，去印證我的推論？

祂印證這個推論時，我便更加越來越理解到這一點。

所以，這與神塑造歷史上任何先知的方式是不同的，

其實你們也親眼見證著，我如何在這方面成長。

現在當然知道了，一日沒有偏差，那必定是神印證我，對不？

然而，神印證我的同時，亦讓我了解到，

在這個時代中，神會做甚麼，以及祂能做甚麼。

意即，神按著祂的遊戲規則，在完全不違反其遊戲規則的情況下，

神可以做甚麼？以及祂會做甚麼？正是這樣。

所以，為何在這兩個層次上，我也是如此準確？

一些是超越大自然、絕非人為，對不？

有些甚至於時間之初已放置下去，對不？
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就如我們曾分享的星圖對比地球，

以及開始分享雙魚座等等。這些都是預估來的。

但是，原來這些預估，當我踏入 60歲時，便會打開。

這些星圖本身已不斷地指出，當我年屆 60 時，便會打開這些秘密。

甚至，我們所說的星座大小，根本正是指向我的歲數。

所以，你們現時所看到的，為何會有這種現象？

相對地，這種現象亦是所有任何君王和祭司來到時，

只要他們把其國家正面對的困境、即時的新聞和進度告訴我，

我便能把那些事將有的發展告訴他們，並教導他們該如何應對。
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這豈不是與以往的普通先知不同？

舉例，從前以色列打仗，向以利亞和以利沙求問時，

很多時候，這些先知也要找人在旁彈琴，他們才能說出預言來。

這樣你便知道了，那些不是策略來的，亦不是以常識運作的方式，只是按感動而已。

當有人彈琴，他們才能說出那場仗是贏是輸。正是這樣。

他們那種級數，與我們這種級數，完全無可比擬！

即是，那種精細、仔細和密集程度，以及預言數量之多。

試想，他們一生的預言全記載於《列王紀上、下》，

以及《撒母耳記上、下》，就這麼少而已。
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但我所說的眾多預言，以及分享後隨即應驗的預言，

怎可能單憑《聖經》中兩、三卷書的篇幅，就能全部記載下來？對不？

我的預言可是遠遠多於此，還要比他們更仔細！

所以，這正是我所指的那種預言。

為何我能憑這兩個邏輯，即知道祂會做甚麼，以及祂能做甚麼，

從而推理將要發生的事情，正是這原因。

那些共同信息，可是人為的嗎？擁有金錢便可以製造出來？

擁有普通的權力便能做到？普通一個縣長、市長就能做到？

不是的！權力比他們都要大。

由是，我便慢慢 estimate（預計）出，

知道 Freemason 其實做到甚麼，她的權力有多大。

當 Planet X 來臨的時候，於全球真正活著的人，即不是 GI（神工智能），

GI 當然知道 Freemason擁有的事物，因為他們根本是超時空的，當然能預知。

但是，若大家是同樣於時間流中生存的魚，

那麼，其實我這條魚，與他們那些魚相比，我所知的一定比他們更多。

因此，我便能 predict（預測）到 Freemason 會為這個國家，

可以做些甚麼，她會做些甚麼，就是這樣。他們確是十分需要這些資訊。

故，我們才是真正活於這個時間流當中的主角，

而時間流中的配角，便是背後的 Freemason，以及時空穿梭的我們。
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所以，我們對這些一定要有基本的認知，

因為沒有這兩個基礎，我連接收恩賜運作也不能，推理也推不出，明白嗎？

難道到時說：「沒有 Freemason 的，憑信心！」

我相信屆時 Kenneth Copeland 會這樣說：

「沒有的，沒有 2012！沒有 Planet X！沒有 Freemason！大家憑信心！憑信心！」

誠然於上一個時代，他可以成為祝福，

但處於這個時代，他若仍然不變的話，便不能夠成為祝福。

其中一樣事情，便是「千年蟲」的預備了。

若沒有的話，神又怎能用他呢？對不？

他只以信仰的基本功，面對這樣的末世，是不可以的。

何解？如果驟眼看來，

「嘩！『千年蟲』是為了日華、為了錫安而預備？你會否誇張了點？」

相反地，試想一下，如果於「七年大災難」，

全世界的人能否上天堂，都是取決於我們這套信息呢？

這並不是解決災難問題，因為，災難是無法解決的。

然而，災難的目的，是使他們能夠選擇上天堂。

那麼，身為分享者，難道不需要預備嗎？
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政府要預備；君王要預備；軍隊要預備；經濟要預備；

但，帶領他們上天堂的人，難道不用預備嗎？

亂說一通，或隨意找人分享也可，到時，想如何做，便如何吧！

然而，若屆時這麼混亂，隨遇而安的人死得更快！

所謂「死得更快」，是上不到天堂！

何解？因為，人於所有災難中會變得自私，就會搶掠。

你會看到，任何一個地方，若沒有了軍隊或警察，

經濟一旦崩潰，超級市場便第一個遭殃。
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這便告訴你，群眾將會變成怎樣。

即是，本來最 productive（有生產力）的人，最有氣有力去幫助他人，

但，他卻成為搶掠者。而那些老年人，卻害怕得躲藏起來！

這便是於每一個災難中，每一個小地區反映出了大地區也是如此。

因此，如果沒有一個真真正正有效的制衡方式，

例如軍法統治，或大家有共同敵人，

沒有這些制衡的話，根本災難一旦出現，就完蛋了！

所以，當時我下意識一聽到 Planet X，著手預備「2012 信息」時，

我已經思考：如果這套信息一旦發佈，對全世界會怎樣呢？
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我們亦曾看過很多災難片，大家知道，當世界末日時，全球第一件事讓你看到，

就是人民砸爛這些名店、商場。

試問，哪一齣戲不是這樣說的呢？

哪一齣戲不是這樣說的呢？你想一想吧！人們怎能捱得過七年呢？

先死的，必定是孤兒寡婦、老年人。

那裡有食物可吃？皆被人搶掠一空！

那裡有糧食派發？人們也不敢進到你的城市。

因已變成了一個搶掠的城市，互相搶掠、殺人！

所以，當我看到「2012 信息」的時候，便思想到，屆時該有多恐怖，

假如全球突然聽到這個消息，會怎樣呢？

所以，我便明白，為何國家與國家之間，慢慢地拖慢將這個消息公佈。

首先，分散人民的注意力，並在這過程中，使他們於某種程度上受苦受難，

剝削他們，至甚麼也沒有的階段。

否則，他們不能一下子適應得來，第一時間便會想著搶掠。

試想，單是疫症，有部份人已經去搶掠，但有些人便導致擠提，買盡所有東西。
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現在你便看到，這個緩衝已導致成這樣，如果是世界末日呢？

沒有信仰的人，還會想著上教會嗎？

沒有信仰的人，已經想著就要死了。

既然他覺得沒有信仰，那麼，在我死之先，要做些甚麼呢？

當然是我想做甚麼，便做甚麼！

如此一來，罪案能否控制得住？

所以，當我研究的時候便發現，

咦！全世界的政府根本在玩弄這件事，正在進行這件事。

所以，我便慢慢肯定那個東西一定存在，Planet X 一定存在，

並且，知道它來臨的年份已經 fixed（確定）了。
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政府一定知道，並且完成這些部署，所以，我才逐一把他們的陰謀分享出來。

起初，我認為絕對是邪惡陰謀的原因，就是我們「雙氧水事件」中遇到他們，

但，原來這是我們必經的磨練。

所以，當我將這件事放置一旁，視為我必經的磨練時，才發現，原來他們不是邪惡一方，

因為，他們所作的事，根本浪費了多少、多少心血？涉及多少人在背後部署？

若你說他們想統治世界，如我所言，

單憑這一系列的部署，便可得知，他們早在統治世界！

更正以一種你未曾想像過、遠超帝皇方式百倍之控制力統治世界！

他們並非我們一直以來所認為，只是想 rich and famous（名成利就）。

非也！絕非如此！

他們已經超越我們從歷史中能想到的任何帝皇，

例如：秦始皇、成吉思汗及亞歷山大等。

他們統治世界的控制力，是這些帝皇的百倍以上。

並且他們對這個世界的預知，亦足以讓你知道他們根本並非想統治世界。

他們正帶領著大家面對災難、死亡，又怎可能期望統治世界呢？

難道他們期望統治一個，大家一起滅亡的世界麼？

你有否想清楚？他們肯定是出自善意。對不？
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隨後，我回看他們行事的步驟等，發覺跟我學習過及曾思想過，

比如你提及之「千年蟲事件」，期間我所想過的一樣。

所以，其實現在這些部署，有機會是背後的 Freemason，即我們，

曾在「千年蟲事件」學習過的，因而如此推行。

因為我正正會如此思考：

我起碼會把其中一項事情，以所謂 overdone（過甚）的方式儲資源。

藉著 LIBOR（倫敦銀行同業拆息）、藉著借貸、藉著把美元變成全世界的外匯儲備，

才能打造出一個極之奢華的時代。

能否看見，就是在《啟示錄》中所記載，那個極之奢華過甚的時代。
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其實 Freemason之原意，是藉此讓人預備災難，

但當中不知情的那群人，就藉此斂財。對不？

尤其是巴比倫、巴蘭，皆藉此斂財。

但其實 Freemason 所作的，就像我在「千年蟲事件」中的儲糧，好讓我們最終能自給自足。

全球其實都是一樣，做法都是過甚的。

正如在資源層面上、Webbot 對其之預測：

當世界結束，「全球性海岸線事件」後，人類單憑撿拾垃圾，亦可足以生存數年，

藉撿拾塑料瓶，亦可生存數年。你知道嗎？

因為現在資源、物資確實過剩！

單是把它們 recycle（循環再用），總比使用大型機械挖掘，

挖掘至幾近一公里深，來取得原料好。

根本沒此需要，因為這些物料已堆積在廢物堆中，只需撿拾出來循環再用便可。

印度人曾製作一段 YouTube 影片，展示如何利用一台撿拾回來的舊 printer（打印機），

以一台舊打印機，改造成一台 3D打印機。他只利用汽水塑料瓶及一台打印機！
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其實我們所謂的 3D打印機，只不過是在一張紙上面，用打印機於其上寫字，

透過電腦 program（程式）操控，在其上寫上很多層字，

這就是所有 3D打印機的工作原理，只是以塑膠作為印材，並控制每一層的打印厚度便成。

當中涉及的打印厚度控制，我們所謂的打印機一直已經能夠做到，

因為打印出來的油墨量，一定要受控，不然便計算不出何時油墨將會用盡。對不？
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因此便能看到，我們現有的資源都是 Overdone、Overkill、Overdo（過甚）的，

各方面盡均是「過甚」，遠超實際所需了。

這些資源，現正存放於世界各處的垃圾堆，或諸如此類的地方中。

其中最特別的是，全世界其中一個最多人口、最落後的國家 —— 印度，

就有著最多這類的垃圾堆。屆時，印度眾多的人口，便用得著這些垃圾了。明白嗎？

現在我回看，這群人是確實預早知道的，

並且，看到他們這一種預知及對全世界的預備，

並非僅為了少少的一萬幾千人，確實是為了全世界的，

讓這些過剩資源，足以供應全世界度過這數年災難，而不會坐食山崩。

反正數年後，地球也會被毁滅，儲數百年的資源亦無所用。對不？
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現在我們親眼看見，無論是白銀或其他資源，

在受控的情況下，可以說，全部都已經被開發淨盡。

相對亦在這段時間，全世界以美元作為外匯儲備，導致很多落後國家能夠變得先進。

就如我所言，對比中國近十年的發展，

許多美國及加拿大城市，過去五十年的發展，亦有所不及。

這亦跟美元息息相關。

其實，若全世界沒有以美元作為外匯儲備，中國僅靠自己的方式，

在沒有外匯的方式，單靠自己，人民幣又不被承認的情況下，

過往十年的發展，根本沒有可能超越美加過往五十年的發展。

 

可是，背後真正的主謀，竟然就是美國！確實如此！

雖說中國在各方面都有點吃虧，但吃了甚麼虧呢？大家不是都正在不斷挖掘資源嗎？

到災難的時候，便會發現並非吃虧了，因為每個人都需要這些資源。

其實到時每個人都需要用這些資源。

影片：近      50      年中國和美國共同預備世人進入末世     

現在，我們已經明白到，末世大災難的劇情，也是如挪亞洪水、摩西十災般，

因著 Planet X，也就是一顆龐大行星的到來，

令全世界也出現《啟示錄》所描繪的四馬，及七碗、七號的毀滅性審判。

 

而為著減慢這種毀滅性的災難，Freemason 就於這幾十年間，作出預備，

將 Planet X 所帶來的破壞降低。

 

當我們以這個背景及大局觀，去看世界各國於這幾十年間的走向時，我們就會越發明白，

其實，世界各國的變化和發展，也是由 Freemason 精心策劃，不存在任何偶然性。

 

大家可以想想，假如，中國大陸沒有 80 年代初改革開放後的現代化，

到現在，仍像俄國、古巴、北韓等，貧窮破爛的共產主義國度時，

究竟，當 Planet X 來臨時，又有多少人能捱得過去呢？
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既然，Freemason知道，最後的復興將會屬於亞洲，

他們就會於最適當的時間，在其他人不察覺的情況下，

藉著大量的投入，使中國於短時間內現代化。

時機，就是於文革後的改革開放，美國於 1979 年，開始與中國建交。

縱使經歷了 1989 年的「64 事件」，於 2000 年，美國仍然支持中國加入世界貿易組織（WTO），

將中國從一個百廢待興的殘局，變成多元化的世界工廠。
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要知道，於 1979 年，冷戰仍未結束，美蘇仍然對峙。

作為自由、民主象徵的美國，選擇放棄台灣，而與中國建交，是一件非常奇怪的事情。

 

再者，經歷 89 年的 64 事件後，

11 月 9 日，東德柏林圍牆倒下，兩年後，1991 年，蘇聯解體。

因此，當時中國就成了實行共產主義的最大國，

同時間，美國有更大的理由，將冷戰的戰場轉移到中國。

 

可是，結果美國卻於 2000 年，投下關鍵的一票，讓中國加入了 WTO，

令中國有著機遇，可以高速成長，

甚至乎，近幾十年，世界的資源，是明顯向中國傾斜，
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讓中國的發展，甚至比很多先進國家還要快，

城市、基建等的建設，也比很多亞洲國家還要好。

 

以下，是 2021 年 9 月 20 日，日華牧師校對今篇主日信息時，所作的錄音補充。

  

日華牧師：

因我們以前，單以雙方表面對駡方式，或是以長久利益方式，

去看待中國和美國於經濟戰所做的事情。

 

然而，相對地，若然我們回看，大家是共同為了災難而預備的話，

其實，這對中國很有利，對不？

因為，如果中國仍處於二、三十年前的落後方式，去面對這災難，

那真是事後救亡，也沒有新的工具、資訊、航運。

眾所周知，中國在二、三十年前，

那些車輛落後至大部份人都只是使用單車，尤其是九十年代。

你知不知道，那時的大學生，翻看那些資料，在九十年代時，

大學生有一輛單車，載女同學上學，已經很厲害了！

只是單車而已，而且是大學生！
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試想，這是多麼悽慘、貧窮，

即整間大學裡，大部份人都沒有單車，我是說大學生，你試想一下，是多麼可憐！

因此，若然在那個情況下遇見災難，那就「大件事」了。

 

如果我們回看，首先，我們再看深遠一些，

大家可能不知道，為何我用這個唯一的解讀方法，

她們是為了這個災難預備，並且，是善意的。

因若我以惡意去看待，如果 Freemason擁有預知，

她知道這個地球，無論怎樣與災難對抗，也必定會輸掉，

因為災難的毀滅程度，大於人類能力的總和，甚至大於地球的抗災能力，四季也受不了，

她已明言預知這一切，擺明展示她是預知。
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如果，她真的懂得預知，

其實，最重要的是，一定要減低現代人現有的享受；

減低我們對資源過分開發，她一定會降低我們的先進程度。

何解？因她可以留給下一代，而你們又不知道，便推你們出去受災，對不？

 

然而，並非如此。

相反，她不預期有下一代，簡直是不預期！

她也預期與你們一起去抗災，花了數十年時間，

去鼓吹那種 popular（普及），我們稱為現代社會的經濟表現，

甚至，逐漸衍生許多新的各種演變的方法，由金本位變成以美金作本位，

並且，全世界以美元作石油交易貨幣，成為全世界以美元作儲備。

 

然後，在這個儲備下，導致許多落後的國家，發狂地過度開發，

但這確使那些地方賺了許多金錢。

且看中國，以前哪有本事有貪官？現在比以前多了多少？簡直多不勝數！

然而，中國又配合這種過度開發，如果對我們而言，還有一千、一萬年，

這是可以的，我們是吃虧的。

但，如果沒有呢？假如這個災難於數年內臨到呢？這簡直是一個恩惠！ 

等於一個失匙夾萬，他應急時，有人幫他開了夾萬，

他的財產已在這裡，在夾萬裡，只是沒有鑰匙。

究竟幫你開夾萬的人，他的罪在於他破壞夾萬，

還是，他的恩在於你在危急時，幫你打開了夾萬？
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誠然，夾萬損壞了，但你之後，也用不著，甚至，取出那些金錢才能救你的性命。

 

因此，現在回看，大家會互相爭論。

事實上，先不說世界末日的情況下，

似乎，美國和英國對全世界所做的事情，對下一代而言，是一種剝削。

你在這一代，借用下一代的金錢，甚至，連下幾代的金錢也借用，

這樣做，是否好呢？

 

這種過度開發，使下一代甚至沒有乾淨的河流、乾淨的環境、乾淨的海洋讓你游泳，

若是單以這種方式來看，Freemason 是奸的，你這樣做！
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第二，我們可以看，為何她要做到這種程度呢？做到如斯神憎鬼厭？

 

如果，她知道將會世界末日。

此時，她豈不是有許多金錢、權力，

圈地出來，不斷建地堡，默不作聲，也可以。對不？

等全世界過去，再出來繼續統治蠻荒世界。

她擁有所有科技、資源，她即使掘取資源，也不會告訴你。

倘若她挖掘了，只會自己先儲起，亦不會供你使用。

 

然而，現時卻不然。

現在大家都是用盡了，其使用的程度導致美國、印度等國家，

陸續向一個個不同的工廠，提供金融方式，讓她們不斷建立工廠。

當然，我們能從表面上看到，對美國最為有利。

但若從在災難當中，為這個災難而作出的預備的話，

其實，現時卻是有利所有預備災難的國家。

 

即，如果他們已知會有災難，

最應該要做的是，就如在國內的地方，或印度的地方，

用土地的資源、以破壞土地與否的方式去換取，

盡量將他們的夾萬打開了，關於重金屬的夾萬打開了；

關於稀有金屬的夾萬打開了；所有的資源夾萬打開了，

全部拿出來，擺放在地面。未用得著的，也擺放在地面，

或是將所有東西全部「做過龍」（意即：過度完成）。

 

由此，我們能知道其中一件事：

第一，物資、物料，簡直是 more than enough（綽綽有餘）；

第二，相對於他們的科技，連中國也會有。

單是抄襲，也能夠抄襲出各樣的科技。

以抄襲方式製作電話、電視機、通訊設備，這是中國也能做到這些東西。

但是，如果相對於九十年代而言，這是難以想像的事。

因為，怎能抄襲？哪裡會有市場？

你抄襲出來以後，都會出口外國。你自己本國，何來有錢消費得起？

 

但現時卻是，全部都做到。

這因何人才做到？坦白說，最終是因何人的緣故呢？

其實，是因為美國。她隻手將這事，貫通了全球。
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然而，我們倒要看神的掌管。

因為如果你說：「這個做法，只因美國的貪婪。」

但神的掌管，可以任由美國如此失控嗎？

相反，可能神是 press（推進）美國能做這事。

導致全球在這個情況下，為著即將到來的災難，大家一同拆掉各自的夾萬。

 

這過程簡直等同我們玩遊戲AOE「世紀帝國」，

你知道將會有多少敵手、整隊軍隊要攻打過來，你會做甚麼？

你會採掘所有的資源，能做多少便做多少，並且，一邊打，一邊將你的資源繼續做。

但最重要，排在首位的是，你不能打完以後，你的資源居然還剩下十份九。

你被滅國後，資源還剩下十份九，如此輸掉，真是不值得！明白嗎？

 

但你知道將另外的十份一，當你一打五的時候，

你明知道五個國家，每一個國家都是二百個軍隊攻打過來時，

你要做的第一個考慮，便是將你的十份十，即所有資源先挖掘出來。這是最基本的。

 

「哦，這樣做實在太糟蹋了！」

「你的下一代又將怎樣？」

你這樣想，根本過不了這關，是必定過不了！

但，至少你能夠拖長這件事。如我所言，是減速，對不？

試想，你只有十份一資源面對時，那一次攻打過來，你隨時五分鐘便結束遊戲。

然而，當你是以十份十資源面對時，你便不是五分鐘的時長，而是五十分鐘。

 

換言之，這能爭取到時間。
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我現講及的，正是 Freemason爭取到 1,260 日。

要不然，你哪會有 1,260 日的時間呢？世界各處或許 12 日就已經滅國了。

我所講述的正是這事。

如果，斤斤計較資源過分開採的話，那麼，美國肯定是差勁的，

若從單以斤斤計較在這事上看。因為，你有將來！但如果沒有將來呢？

 

現在，你就明白，他們為何要用債務、LIBOR（倫敦銀行同業拆息），

諸如此類的債券，以債台高築方式，導致全世界走向這一條道路。

即，她們有豐富的資源，若計算資源的稀少，其價值應當非常高，

但問題是，她們卻將其價值降至極低，

動用非常龐大的力量，完全榨取全世界，將地底資源開採上來地面。

 

如果 Freemason 是奸角，她完全不需要這樣做，

因為她知道你挖掘多少就消耗多少，對不？

 

即等同一個國家，與另一個國家，我再以遊戲AOE 為例，你便會明白，

這場戰爭中，是 6名玩家攻打 1名玩家，但實際上還有 1名玩家，總共是 8名玩家。

當中，有 6 人會攻打 1 人，另外，第 8名玩家，他知道你正被圍攻，

他是知道的，甚至知道你必定無法過這一關，是必定的，

而他自己卻必定可以通關，那你猜，若果他的確是奸角，他會怎樣做呢？

他必定會鼓勵你不要用盡所有資源，因為你餘下的資源，全部都可以留給他，明白嗎？
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換言之，若果我們強行說 Freemason 是奸角，其實，她沒道理要這樣做。

有人會說︰「他們是為了錢。」

可是，他們為何要錢呢？他們也知道世界末日將至，對不？

而金錢，眾所周知是任意以油墨印製，唯有資源才是真正的金錢、真正的財富。

 

若果他明知你會輸，當你輸了後，他自己會留下來，

他又怎會讓你掘出十份之十的資源呢？

他恨不得你的開採量，連十份一也不到。

 

「死慳死抵（省吃儉用）吧，資源十分珍貴！」

於這段期間，他們可以使百物騰貴，甚至使你沒有機會靠借錢預支，

這才是他們會做的事，對不？

為甚麼？因為他知道這名玩家是必死，

總言之，反正無論如何你都會死亡，不論是 5 分鐘或 50 分鐘，結局也是死路一條，

但你卻用盡了我接下來的資源和財富，何必呢？

 

所以，你最好節省點，盡量省吃儉用，並且會鼓吹「平安、平安」，

告訴你︰「沒有人會攻打你的，絕對沒有。」對不？

你想想，奸角會否這樣做呢？

 

Freemason 是否有著預知，並且，若果他們真的要預備，他們絕對有本錢能留下來呢？

顯然，他們並非這樣做，甚至是相反，這才讓當時的我感到十分詭異，

因我是以整個局勢來看，看見全世界也這樣做。

因此，我才能以這種鮮有的角度，解說美國與中國之間的關係。
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第一，我認為美國與中國是串通的；

第二，其實我們是虧欠了美國。

單看香港便知道，其實我們虧欠了英國，而且虧欠良多，

因為，若非我們落在英國的手上，

其實，我們香港的發展，不會比深圳優勝，你知道嗎？

我指 20、30 年前，深圳也是因為香港才有今天的面貌。

但是，我們看見 Freemason 於香港費了不少功夫，

投放了很多金錢和資源，才使香港有今日的成功。

 

綜合而論，若果我們仍有上千上百年的延續，Freemason 這樣做也是合理。

但相對地，Freemason卻知道有世界末日、2012，她知道這些與災難、與 Planet X 有關，

她便不應這樣做，絕對是不應該這樣做。

最重要的是，反正他們早晚也會得到中國大陸這塊土地，因你會被滅，對不？ 

最好的做法，便是你越落後，越無法應付災難，

你沒有裝備、沒有救援、沒有任何先進儀器，

甚至，所有所謂救援的工具，也沉重得搬不動。

不會有先進的手機，即使是大哥大（舊式電話）也不行，

要像以前打仗時，背著一個背囊那麼大的儀器，

才能打電話尋找救援，這才是最好的。對不？

「你們那麼先進有何用？對不？」

「還發掘那麼多稀有金屬？」
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Freemason本不應鼓勵這些行為，但他們卻做了，壓低一切物價、變得便宜，

從而推動一種經濟方式，是用盡所有資源。

最重要的是，科技也發展至盡頭，達到了巔峰，這才令人覺得奇怪。

 

完全不像一個奸詐，且預先知道世界末日，

甚至，預先知道全球一同面對這事的國家或玩家，完全不像他們會做的事，對不？

於這裡，日華牧師分享了一個重要的觀點，

為何 Freemason必然是善意，而不是惡意。

原因，對於一個自私的人來說，當他知道地球將會有毀滅性的災難，

很多人會死傷，而自己卻有機會自保。

那麼，他們所部署的，必然是於災難前，盡量影響其他不知情的人，

讓他們省吃儉用，盡量不浪費地球資源。

 

因為，當災難過後，所有資源，物資、財富，都會全部留給災難的倖存者，

他們可以非常輕易去得著財富。

但是，Freemason卻沒有這樣做，

相反，他們用金融財技，以不斷借貸、近乎浪費的方法，

目的，就是盡量於短時間內，掘出地球所有資源，

像日華牧師所說，盡量將地球的資源夾萬打開，於災難後，就可以用作重建之用。
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既然，美國冒著被指控，向共產主義屈服的風險，帶頭將資源傾斜，

令中國能於短時間內崛起，去迎接末後復興及七年大災難。

 

那麼，以華為的一件小事作為藉口，大打中美貿易戰，

其實，絕對不會是一個偶然，而是劇情的一部份。

當所有資源已經預備好，Planet X繼續逼近時，

全世界都要進入下一個階段的預備，就是承受 Planet X引致的災難和衝擊。

但當然，各國政府於這一刻，也不能向外公佈 Planet X 的到來，

否則，Planet X尚未來到，社會就已經崩潰，

沒有人會再遵守法律，變成一個沒有明天的世界。

 

正如日華牧師早前所分享，於疫情下，各國沒有攜手合作，盡力維繫貿易及經濟繁榮，

相反，各國卻不斷封城、大打貿易戰，為的，就是要分散注意力，

讓人開始習慣 Planet X 到來後的生活。

 

以下，是日華牧師進一步的分析。

 

日華牧師：     

反之，我們看見全世界也在不斷提升，

如我所言，這些做法，甚或大家互相公開指責，也不過是分散注意力。

 

就如我教導熾焮健身，有時做「10 set 10 下」，

到了最後兩 set，痛楚難當的時候，我便教導他做一些事情，以分散自己的注意力，

例如：注意呼吸，
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花全副心機做這個動作時，專注呼吸「吸兩下、呼兩下⋯⋯」，這樣便能忘記痛楚。明白嗎？

我便是運用分散注意力的方式，然而，真正的痛楚，其實一直也沒有處理過。

他們恍如故意望向另一邊，對不？這正是他們現在所做的一切。

 

由是，我才會提到，若以這個為大前提分析，便會發現，

她這樣做才算合理，然而，她卻不能過早告訴你。

過早告訴你的話，變相就是公開了 Planet X、公開了世界末日，

所以，她一定不能過早告訴你，但是，終有一天一定會公開的。

當她告訴你的時候，不論你怎樣驚怕，地上的東西如何被焚燒，

仍會遺留很多廢料、鬼城及物料在地面上。
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所以，並非貧瘠得如同北極，要以雪磚去建造雪屋那般，度過下半生，

其實，不會弄得如斯境況。

接下來的這幅圖片，便如 Webbot 所描述，關於全球性海岸線事件之後，人們的生活。

屆時，大部份人將依靠廢料生活，並持續很多年，它描述大商場全都被人侵佔了，

在那裡販賣二手物品及一些破爛的貨物，如此度過幾年，便可以維持了，

只是過幾年而已，1,260 日而已。這樣便合理了！

 

而並不會於第一時間，讓每個人都沒有生意可經營，

令人沒有錢、沒有資源、沒有食物，迫使有氣有力的人去搶掠，而非互相幫助。

這種搶掠的方式，最先死光的，將會是老弱及幼小的那群。

 

然而，如果用這種方式，便能於 1,260 日中，

搭建出一個讓他們仍能在信仰上，作出掙扎及選擇的舞台。

在這個舞台上，便是那一群錯失信仰的人，好讓他們作出最後的決定。

但是，這個決定並非單憑口說，這個決定作出之後，他們會經歷痛苦，

他們的責任會增多，他們吃的東西會減少，

他們付出給別人會增多，他們要救助困苦的人，憐憫寡婦，

如此，便會有一段時間，讓他們作出少少的善事。

由是，這個舞台需要這樣搭建，搭建後，才讓全球一起推進這個舞台之下，

讓全球人都可以在這個舞台中，作出最後的選擇。

有些人甚至會因此而殉道，但是他在神的面前，便會變成一位善良的人。

而校對這一段精華短片時，日華牧師進一步分析，
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為何他強調，全個世界都是一個舞台呢？

 

原因，共同信息的出現，並且，刻意放於歷史裡，不同城市的中心部份，

為的，就是要說明，這些城市的建立是有意為之，

為要成為神於人類歷史計劃的舞台，於指定的時間，演活神的計劃。

 

日華牧師更從這些舞台中，推論出神的計劃。

 以下，是 2021 年 10 月 8 日，日華牧師的分享。

日華牧師：

為何我會用「舞台」這個字、這個邏輯呢？

我之前未曾解釋過，為何我說她是搭建一個舞台呢？

因為現在所有的共同信息，不知你們有否留意，

所有共同信息的建築物，其實通常是其故事的中樞。

譬如，舉個例子，我們所說，香港的鐘樓，

其實它是當時香港發展的中樞，即紅磡火車站，對不？

又如美國的方尖碑 —— 華盛頓，那同樣是整個國家的故事中樞。
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但那是甚麼來的？那整個都是以舞台砌成的，對不？

意即，裡面每一個符號、方尖碑、Vesica Pisces（雙魚囊）， 

其聯邦政府是按著處女座、獅子座等方位而建造出來。

現在回看，這些建築物，甚至是埃及的金字塔、耶路撒冷的牛腿形城牆，

你有否留意，這些並非只是建築物般簡單，

根本是歷史中樞，簡直就是當時的歷史中樞！
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按「四福音」的《約翰福音》記載，

主耶穌正是在牛腿形狀的地方上，上演祂的活劇，對不？

如我所言，這一切明顯地都是一個舞台，這個舞台簡直操控了他們在上面所做的事情，

主耶穌被釘死的地方，根本就是一個舞台。
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所以，我會說，這是搭建舞台的原因，正是以此推理出來，

並推理現在將會發生的事情，其實皆是 Freemason控制之下，將要發生的舞台。

現在，全世界的經濟、政治舞台是如何來的？

為何她們會互相角力、互相批評呢？為何會發生「華為事件」呢？

其實，我正是以舞台概念來理解，因為她們竟能在那件事情未發生之先，

已預先搭建會發生這件事情的舞台，這才是恐怖之處！

情況等同你是一位導演，在拍攝一齣災難片，

如拍攝鋼鐵俠和 Thanos互相打鬥得你死我活，因而去搭建一個舞台。

這位導演是預先知道有何劇情，方會搭建一個破爛不堪的舞台，好讓他們在上打鬥，對不？

71



20211010 www.ziondaily.com

你看到嗎？我們所說的每一件共同信息，每一件共同信息，

皆是 Freemason 預先知道那地將會發生何事，然後便於該處搭建舞台。

譬如，她預知美國將會變成處女座，並由處女座變成 Isis（伊西斯），

她便開始搭建這十三個州份，接著，又建造了一個羅斯島。

並且，在她製造華盛頓D.C.的時候，建造整個方尖碑、Osiris（俄塞里斯）的故事舞台。

可是，這件事不單在此出現，其實，埃及亦然，整個埃及也是按著獵戶座而興建，對不？
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那麼香港呢？

意即，我們不是單單看見她建造一個舞台，從舞台的建造方法已告訴我們，

她早已知道該處將會發生甚麼事情，對不？美國正是如此。
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耶路撒冷是否同出一轍呢？

在主耶穌未被釘十字架前，耶路撒冷的牛腿形城牆已存在，對不？

然後，我們看到祂受審、被釘十字架的地方，全部皆是按照伯利恆之星的位置，對不？
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所以，換言之，現在全世界發生的這些事情，

但是，全世界發生這些事的那個舞台，你以為預先沒有人知道嗎？不可能！

所有 Freemason 一直與我們溝通的共同信息中，皆讓我看見這一點，

故此，我便能預測出來，對不？

因為，除了我們所見的共同信息之外，其實，共同信息本身已是一個舞台。

但這舞台的搭建，是按照將於那地發生的事件形態，來搭建整個建設和建築物。

甚至，控制當中的歷史，例如梵蒂岡的方尖碑，對不？

Pope Sixtus V（教宗西斯都五世）所作的一切。
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試想，Freemason 的恐怖程度，是她能預知你將會發生的事，

並為你將會發生的事，搭建一個舞台。

繼而，事情發生後，這秘密還要留待多年後，當錫安出現才能解開，

那種預知程度，怎能對比？

好，現在我豈不就能按此推理，為何現時全世界會有這樣的一個舞台呢？

是誰搭建的呢？對不？為何他能搭建？

因他早已預知，他早已預知全世界將會發生這件事，

因此，他預先於全世界，一次性搭建這舞台。

並且，現時我們所見的角力等，所有事情也是預先計算好，

因此，為何我能作出剛才那些推論，如美國、英國。

因最重要的伏線便是香港，這是最重要的伏線，

單看香港便能得知，為何有眾多事情發生於這地，並演變成今天的香港。
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其實，內裡已給予我們提示，由八國聯軍至現在，

即是，由我們提及的《南京條約》至今，

所有事情，也是 Freemason早已預知將會發生於香港的事。

試想，她預知至這程度，既然，在她而言，時間的幔子已完全向她打開。

她怎可能不知道全世界將會發生甚麼事呢？

可是，看她所搭建的舞台，箇中掌控的方法，遠勝有史以來地上任何一位君王。

因此，現時全世界有這種形勢，其實正是一個舞台，

所以，為何我能 predict（預測）這麼多，因我是按此而推論。

我看見眾多尚未發生的事，竟然已搭建了舞台，當我再看全世界，我不就得知，
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同樣是將心比己，再看她所作的事，

我不就能預知全世界將會發生的事，以及為何會發生至這階段？

皆因，全世界這一個舞台，其實早已搭建了，

既然是早已搭建，那麼，搭建這舞台的一群人，必定早已知道這舞台將會發生甚麼事，

如此，他們才會搭建這場景，對不？

譬如，這場景是預備拍攝Marvel（漫威電影），拍一群外星人去攻打黑豹，

那麼，他便開始搭建這場景。對不？

但這場景，代表導演已預知，並且預備好一切，讓事情可以按照他原定計劃和劇情發生。

因此，我也是藉著這舞台，去推理原本的劇情該是如何。

因為，原本的劇情 outcome（結果），《啟示錄》早已記載，
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所以，我就能如此仔細地推理，

並告訴大家，每一件事，不論是金融、經濟、政治和軍事，

我也能推測得到，正是這原因。

現在，就讓我們繼續聆聽，日華牧師於 2021 年 9 月 20 日的分享。

 

話說回來，我會這樣理解美國和中國，

即便一個正常人，你不曾聽見外界有人，如此分析兩者之間的關係。

甚至是整個中國，於經濟上虧欠了美國。

當然，中國有很多貪官，諸如此類的問題，但並非是最上層的當權者貪婪，

只是最上層的那位，訂下了一些設計、遊戲規則，

卻由一群不完美的人來執行，所以，才出現那麼多貪官。

 

但於整個體系、整個決定而言，大陸所推行的很多政策，其實也是善良的，

只可惜，由一群不善良的人執行而已。

 

只是有些人，就如黑衣人那般，看見因一群不善良的人去執行，

而岀現這些貪官污吏的時候，便批評上面的人不善良。

那是非常明顯了，他自己也深知在說謊，他知道要這樣冤枉別人，才能讓人啞口無言。

 

然而，回到現實，每一個設計、規定都是為了大眾好。

只是，大家都知道，無論多好的法律，仍會存有法律漏洞。

難道，多好的法律，只因存有漏洞，所以，法律都是邪惡的？ 

 

很明顯，說岀此話的人是「反骨仔」（背叛的人）。

因為，對這些人而言，最好沒有法律，最好甚麼也按著他的意思而行，那就對了。

你行善，你是錯；你行惡，那麼更糟糕，總之，只有他才是正確。 

這正是黑衣人的做事方法。

假若你是善良的話，那麼非常簡單，「你是善良的吧，那麼我冤枉你，

我冤枉了你，按著我的冤枉，所以定你不善良。」

他們就是用這種方式。所以，所有他們的敵人，都是不善良的。

其實不然！

很多時候，尤其中國所訂下的好些原則，也有這個走勢。

這個走勢，於過去那麼多年中，能看出是配合了美國，導致中國能快速發展。

 

從這幾年間，我們到訪中國，相隔的時間也很短，
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但在這十年八載中所見，真的見證，整個中國都在改變中。

所謂整個國家都發展得很快，甚至有少許感覺，這個發展太快了，

並且人民也適應不了，當中更有一些，因為變得窮奢極侈而失腳。

 

當然，這突顯出他們的不善良，

但相對而言，若然是為了 Planet X 來臨所帶來的災難，

並要於該些災難中渡過多年，這種預備確是需要的。所謂「有多無少」。

舉個例子，試想想，若你遇上大災難，嘗試躲進銀行保險庫中度過三年半，

那裡雖然有很多鈔票、黃金、鑽石，但你能存活三年半嗎？

還是，在大災難中，選擇前往一間完全沒有人，但貨品齊全的超級市場呢？

明白當中的分別嗎？那裡的貨品之前確實是存貨過剩（overstock），

但現時是七年大災難，這間超級市場還有後備發電機啊！

銀行的價值固然比超市高出很多，但現在談及的是災難啊！

你明白我所說的分別嗎？就是這樣的一個推論，整個中國在各方面，

有如變成了一個「災難中的雜貨鋪」、「災難中的超級市場」。

正是這樣。這就是我所帶出的。

 

可是，現在你卻認為，使她缺貨是對她有益。

這是不對的。其實，她需要超量囤積貨物。

 

屆時，美元或銀行保險庫裡的財物，皆一無所用，你何以藉這些度過三年半呢？

因此，我們認為所謂重要的東西，在若然還有千百年的情況下，尚能如此認為。
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但在僅餘數年的情況下，Freemason 這種做法，實為「損己利人」。

他們擁有及預知皆如此多，根本不需要，亦不應該如此行。

好像我們以 AOE 對比一樣。

我們看見當中的中國，若不計算過量開發的資源，她所受惠的，近乎是一個奇蹟！

一個在世界裡人口、土地如此眾多，需要如此大量金錢、資源開發的中國，

在十年裡有如斯發展，起碼香港亦不能及！香港即使僅是一個城市亦做不到！

其實，這接近是一個奇蹟！單以尋常手段，根本沒法達成！

我們如此解讀，不禁讚嘆（wonder）當中厲害之處。

當然，起初我們只讚嘆深圳的急速發展，但其後發現全中國亦然。
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其實，這並非巧合的事情，中國已歷時幾千年，

為何突然能於這十年間，我們這一代，出現如斯巨大的變化呢？

 

你看見一個城市有如斯變化，尚且可以認為是偶然。

但整個國家，這樣不惜代價地發展，更有別人從旁配合，

現在越是討論，越發覺不合理，是完全不合理。

但確實於這十多二十年間，在我們眼前發生了。

 

過去十年的變化，我們是最清楚的，因為自從分享「2012 信息」，

我們北上中國次數亦開始增多，親眼目睹這數年間的變化。

謹記，所指的不是單一城市，而是整個國家！當中涉及難以估計的花費！

須知中國並非沒有嘗試過發展，以往過千年都有，

但這十年間的突然變化，實在太誇張了！

 

西緬策略家回應：

「正如牧師所言，十年前，2011 年，

因彗星 Elenin 的緣故，我們籌辦了一次國內大旅行。

很多弟兄姊妹都親身經歷，2011 年的時候，淘寶、微信剛開始起步，尚未普及。

 

當年弟兄姊妹北上國內時，牧師前往了太白山；

我們 2012小組前往了寶雞市；好些弟兄姊妹則前往了張家界。

大家也說，「很落後啊！真的很落後啊！」

不禁想像若然日後需要在國內生活，將會是件艱辛的事情。

 

但十年後的今天，弟兄姊妹反倒經常前往深圳、廣州吃喝消遣。
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看見這十年間，淘寶、天貓、微信，即微信支付等，皆發展迅速，

促使整個中國於這十年間的進步，正如牧師所言，是非常驚人的。」

 

日華牧師回應：

是的！

這簡直可以說，若不談及利益，只談及其變化的話，確實只能以奇蹟級數來形容。

 

其實，我們見證了一件事，

因為，要記著，這仍然是太大了，其變化太厲害了！

當中所花費的金錢亦多得難以想像。

若沒有這種所謂的國際交流、航運、網絡，是不可能發生的。 

但當發生時，其實是有傾斜的。其實是對中國有所傾斜的，對香港亦然。

意即，在過往十年間的資源分配上，皆以香港和內地作優先。

因為這十年裡，我們亦很多弟兄姊妹，居於美國、加拿大、馬來西亞等地方。

全世界的變動，是有意向中國傾斜的。

但，當然會以許多藉口搪塞，這看似很優待中國的待遇。

免得太過明顯。因為那種傾斜，實在太誇張了！

對於那種國勢的強度，難道說因我借了你的債，所以我會勒死自己嗎？

在真正戰爭時，哪會承認債務呢？對不？

所以，那種傾斜，根本是用了許多藉口，

訛稱中國正在吃虧等等，並以此成為大量言論。
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你不覺得，這其實是在遮掩一件，集全世界之力，方能做到的事情嗎？

必須藉全世界的傾斜，方能造成中國現在的光景，因為她確實不僅是一個城市。

 

並且，正如我曾在《栽在溪水旁》提及，

不論歐洲、美國，他們於這段時間裡，就連普通基建也沒有進行。

但中國卻不斷大量興建，可是，最終反宣稱中國正在吃虧！

其實，說真的，若以如斯一面倒的經濟資源分配，以及如斯程度的成長和進步，

譬如，可以參看上海等地方，那種變化簡直是完全不正常的。

即使別國的首都，亦不會有如此巨大的變化，不會花費如此大量的金錢。

這是非常特別的現象。

 

尤其是在災難當中，當人們回看時，肯定皆會以幸運來形容。

但事實上卻是不可能的，皆因我們中國已有數千年歷史。

我們這一代於近十年間，親眼見證著這種變化，是不尋常的。

意即，一個城市有如此改變，你定會說，這是刻意為之。

但當整個國家也有如斯改變，又豈是單憑幾個國家就能做到呢？

即使是中國本身也不能做到，一定是全球有意傾斜，方能達到的現象。
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Benny 資料員回應：

「牧師，當我聽見你上述分析，尤其關於中國的部份。

 我真的深有體會，如牧師所言，近四十年，尤其鄧小平掌權後，

近幾十年裡，中國最高層的領導人，肯定不只鄧小平一人，而是一群人，

他們對於全中國走向的操控，必定絕大部份也是按極善良的方向走。

否則，他們根本無法令一個本來擁有自行車也算奢侈的國家，

變成近乎所有人皆擁有汽車和房子，特別是城市，已變得非常富裕，

這些，皆是我們近幾十年所見證。

 

因為，我們於歷史可見，所有獨裁者都只會為國家帶來災難，

人民只會越來越窮、越來越悲苦，領導人卻腦滿腸肥。

 

若果那概念，真如黑衣人所說，中國領導人真是一位獨裁者，

便不會令國家人民富強，也不需要花那麼多心思和時間，使國家變得富足。 

他只要如其他獨裁國家般，努力自肥（獨攬利益），便能享受一切。 

這是第一點，能看見中國的領導階層，是十分善良。

而第二點，其實，整個世界向中國傾斜，不斷供應資源、催谷中國發展的現象。 

會否如許多預言所指，於末世中，神不單於香港放了錫安這一間教會，

成為末世一個信仰的救贖，甚至乎，配合中國這種發展，

將來亦會成為全世界，無論屬靈或肉身上的唯一救贖呢？」

 

日華牧師：

會的！而這種傾斜會讓你看到：
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第一、中國在災難中，那種應變能讓她追上歐美，此其一；

第二、中國資源上的豐富，甚至比歐美更好。

因為，一直以來，福音都不怎能觸摸到中國，最多只能圍繞著外圍，

像是亞洲區的韓國、台灣等，而福音只能去到這些地方，並不能進到中國。

 

但在七年大災難時，相對來看，在七年大災難之前，神的恩典臨在這些地方；

但在七年大災難中，我們得著優惠的程度，是遠比周遭的韓國、台灣、日本更好。

因為屆時，有些國家可能已經陸沉了！

所以，相對之前沒有的優惠，以及在七年大災難裡所得著的優惠，可說是打個平手。

為何在七年大災難中，要給予中國特別的優惠呢？

因為中國實在是太少真正信主的人。

以百份比作對比，其他地方相較更多，而中國信主的人數，真是少得太要緊！

 

那些所謂已信主的，很多都是接受西方那些不倫不類的福音，

根本連《聖經》，都不懂得如何去解釋。

當然，傳福音給他們的牧師、傳道人，本身亦不懂得去解釋，

更何況是相隔一、兩層，致使很多信徒雖手拿《聖經》，卻不知內容何解。

所以，相對於中國，屆時為何會有這麼多優惠？

因為，如果以非基督徒、外邦人而言，

我相信，屆時中國、印度等落後國家，其實將有最多需要信主的人。

 

所以，那裡的資源、每一樣東西，

都會使他們輕鬆些、容易些、優惠些，去開始他們的信仰。

因為，之前的這種優惠，在人類歷史中從未出現過。

故此，在最後數年間，將給予他們，讓他們能夠經歷，都是值得的。

而事實上，你能想像到，屆時，以中國地大物博、眾多資源，

許多能種植的地方，以及水資源而言，

在七年大災難中，中國所受災禍的程度，絕對比不上其他地方。

好比澳洲等地，本身較荒蕪，雖然國土很大，但是很多地方，其實不適合人們逃難和生存。
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反觀在中國，雖說是逃難，其實很多地方都是地大物博的級數，

很多食物、蔬菜、水果等資源，皆可供應充足。

所以，中國在七年大災難中，實在比全世界其他地方，擁有較多優惠。

屆時，亦配合到我們的復興，能夠披覆中國，是遠多於披覆歐西。

因為，事實上，他們真的有最多人、最多非基督徒，以及最後的復興，將會在那裡發生。

所以，神所揀選最後的這間復興教會，是說中文的，必定有其理由。

現在，我們終於明白到，全世界已進入迎接 Planet X 的最後階段，

因此，現時中國政府急速所做的事情，

於很多人眼中，是不能理解，甚至是倒行逆施，
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然而，就如 Freemason過去所做的工作，

當我們將《啟示錄》大災難，這一塊拼圖放進去的話，

所有的事情，就變得合理及必然。

 

原因，中國不像美國或加拿大，他們的公民，普遍擁有自救意識，

亦有很多民間組織，於大災難時會參與救援。

 

但中國，既沒有民間組織的力量，並且是習慣聽從指揮，

所以，於災難時，以軍法統治方式處理，反而會令受災時間縮短。

因此，重點就是由現在開始，讓人開始習慣 Planet X 到來的災難應對生活。

大家可以想想，現時，各國最應該看重的，就是保經濟，降低失業率。

但中國政府，卻像是反其道而行，一手推倒經濟、一手增加失業率。

例如︰中國突然宣佈「雙減」政策，變相禁止所有學生上補習班。

政策一公佈，70萬教培機構，1,000萬人即時失業。 

隨即而來，就是大量補習社關閉。
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大家可以想想，補習社是經濟圈重要的一環，很多補習社也位於大商場，

多間店舖集體結業，當然會令地產市道雪上加霜。

而失業的 1,000萬人，代表著無數的家庭，他們的生計，又該何去何從呢？

但最重要的是，於正常想法下，十年樹木，百年樹人，

於這地球村裡，每一個國家的競爭力，也很視乎國民的教育質素。

 

所以，這是否意味著，中國政府知道，將會有一段時間，

教育下一代，已成為次要的目標呢？

又例如︰保經濟、保就業，其中一環，就是維持工廠的生產。

然而，最近中國政府，無故實施多項限電令，一時間，令所有工廠陷入停產潮。 
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有些，是「開三停四」，更有一些，是「開一停六」。

甚至乎，停電變成了常態化，每季停 20 至 30天。 

令工廠無法趕上外貿的聖誕和新年旺季，經濟自然大受打擊。 

甚至，連知名品牌也不例外。

而更重要的是，今次限電令，不單針對工業用電，連民生日常用電也要停。 

例如︰9 月中旬，東北地區於無預警下，突然停電 5 至 10小時不等。 

一個城市，突然間，沒有交通燈、電梯、手機網絡，完全停電、停水、停學、停工，

並且，這種情況，極可能蔓延整個冬季。

大家可以想想，情況將會如何呢？  

人們唯有紛紛搶購蠟燭應急，上街要穿反光衣。 
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就連南方的大城市廣州，也頒佈了限電令，景點也要關燈。 

並且，官方倡議 3樓以下停用電梯，冷氣則不低於 26度。 

廣西羅城更要求全縣辦公場所禁用冷氣。

當大家以為，限電令始終會過去，人民總有一天會回復日常生活。

可是，當加入 Planet X 到來這因素後，我們可以預期，這種情況將會繼續加劇，

目的，就是讓人開始習慣，過一個沒有現代文明社會的災後應急生活。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

現在回說「千年蟲事件」，若然沒有這事件，

我便不會了解現在「2012 信息」當中，一個如此富策略性的思維。
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以國家元首級的角度，察看整件事，才能解構到那群人背後的心態、做法，

亦慢慢解構到，他們並非奸險之輩。

開始時，我亦覺得他們是奸險的，以為他們因為怕死，而為世界末日預備。

但現在看到，他們的預備，伴隨著很多的資料，竟然是共同信息，亦竟能與我溝通！

 

那些信息，竟被放入電影當中，當中花了多少心血！？

製作《Back to the Future》（回到未來）電影系列，

及隨後的《Marvel》（漫威）電影系列，你能否明白，當中需花多少心血 ？

這些製作一定不是由神所做，而是由活在現實中的人所操控而製成。對不？

豈不就是 Freemason 這批人類，活在歷史背後所作的操控？對不？

而這個印證，更是一個溝通式的印證，印證著我們所談及和推論的。對不？

所以，讓我們更能理解背後的那一群人，定必是我們自己。

 

謹記，我已立下「那群人就是我們」這個推論好幾年，

而這幾年的共同信息有停過嗎？沒有啊！

由此你便能知曉，若然我的推論錯誤，而神又繼續印證我，

那神豈不成為不義及虛謊者？對不？

你僅想想《Marvel》電影中的那個數字（14,000,605），

就已能得知定必是被神允許，因為當中的掌控，實為超神蹟的級數！
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那種思維方式，能夠把它操控成為，人類歷史中最賣座的電影系列，是這種級數啊！

 

當中的 thought（思維）及智慧，反映出背後定有人為推行，

但同時亦必須神的智慧參與，更要神的力量介入，因為包含時空穿梭在內。

若沒有時空穿梭，那群人根本沒有可能預知這麼多。

 

何解？

因為那個預知牽涉到，其相關印證所屬主日講道的 timing（播出時間），

謹記，這絕非人力能為！

首先，那群製作者必須預先知道，我將來會論及這些內容。對不？

他們能夠預知，定必是藉神讓他們時空穿梭才成。對不？

 

其實，自他們開始預知，從他們所作的印證便能知曉，

他們並非預知我將會談及甚麼，而是預知我將會有的結局！

這樣，他們才能開始展開這些印證。

若然我立論之後，他們繼續印證，

比如，我指出，「Freemason 就是我們」，

而又繼續被印證的話，定必是經過神允許的。對不？

 

若然我的推論是錯誤的話，神又豈會印證這個錯謬呢？

縱然是正確的推論，亦未能擔保神會作出印證啊！

全世界哪一個國家、哪個人，比如美國總統、英女皇、或某個歷史曾出現過的首領，
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他們所作的信息推論，屬神有責任、義務去印證的呢？

誰人試過呢？都沒有！

 

何以區區一個日華，能得到神的印證？你曾想過嗎？

所以，得到那些印證，我們深感震驚、高興，因為是錫安「獨特」得到的！對不？

既然如此稀少、寶貴、獨特，神又豈會用來印證錯謬呢？對不？

我們一直的推論、談及的電影、指出每件事情背後的操控者就是我們自己及 Freemason，

都得著印證，給證明這些事情確實被我操控、被我預知，

是我正在操控，並特意以「923」及「4794」作印證！

對不？

這正告訴我們，它是以我們所推論的事情，印證我們所分享的正確無誤。

並且，我說確有操控，那是 Freemason，而那個 Freemason 亦是我們，並且是預知的。

之後，簡直是 match（吻合）我們所分享的主日信息，難道這還不是預知嗎？

因為那篇信息仍未播出。

更瘋狂的是，大家都知道信息未播出前，連我也不知道。

我不單不知道信息何時播出，甚至，也不知道我會分享那樣東西。

皆因，你們在傾談間問起，我回應後才製成信息播出。

有時候，我並沒有預料會回答那方面的事情，

起碼，回答時的次序、速度、長度，不會對應那一天吧？對不？

因為，我也不知道何時播出那篇信息。

所以，第一，我不知道何時播出，

但，這只是回答提問後的情況，在回答提問後，我也不知道何時會播出。

然而，在回答之前，我也不知道自己將會分享那段說話。

有時，你們臨時問起，我才分享，如同馬來西亞事件般，我只是臨時說起而已，

你們問起，我便分享，恰巧提及馬來西亞，就是這樣而已，但那就應驗了。
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試想，何人能在背後做到這事呢？他不是時空穿梭？起碼他知道的事情比我更多。

試想，我作為分享者，我也不知道，但他卻知道，

難道他還不是時空穿梭？還不是神級？還要有印證。

因此，你知不知道箇中混雜了多少事情？

分別混雜了：

第一，是神；

第二，他就是我們；

第三，涉及我所分享的推論 —— 時空穿梭和 Freemason幕後的操縱者是我們。

這些皆證明是正確無誤，才會有這樣的印證，是神容許它出現的。

此外，還要用上我們專用的密碼，即只對我們才有意義的密碼，

全球卻覺得沒有意義的密碼，來印證我們。對不？

你便知道，箇中的意義是何等重要，箇中的智慧是多麼厲害！

皆因，我們分享時，也想像不到，有人可以在這樣的情況下印證，

若翻查出來，你也覺得堪稱一絕。

就如電影《Field of Dreams》（夢幻成真）般，很多人在多年也曾觀看過這齣戲，

但，沒想到，當我們這些事情發生的時候，我們這幾年所發生的事情，

然後，觀看完這齣戲後，便印證我們。對不？

這是比我們早數十年已預知的事情，當事情發生後，大家只是「知道」而已。

但你記緊，早於數十年前知道，那便是預知了。

若不是時空穿梭的話，那是完全不合理的！

那真是瘋狂得很，完全難以推理。
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舉例，在 1985 年的時候，連我也不知道自己將來會住在柏麗豪園，

怎會在電影《Back to the Future》出現柏麗豪園所有的特徵？

怎可能做到？

我自己本人也不知道，我在將來的日子會住在那裡，對不？

因此，這一定與時空穿梭有關。

並非是普通的一般預知，如 Paul Cain 的預言。這是不行的！

Paul Cain 的預言，要是可以分享一段說話已很厲害，可以分享一篇信息出來已很厲害。

然而，要做出整個場景、整齣戲來，那已是超越先知的級數，

必然是在那時段生活過，然後，返回現今的。

試想，投放了那麼多心力去做，卻單單是為了印證我們的信息。

影片：時空穿梭能力與先知職事的極大分別

日華牧師分享到，過去 11 年，

神啟示日華牧師，一種能預言末世「2012 信息」的能力，

是絕對遠超《聖經》眾多先知，單單預言將來的級數。

甚至，能在歷史上留下眾多共同信息，成為指向末後唯一新婦錫安教會的印證，

這種預知級數，更是《聖經》裡的先知絕對無法相比。

因為，能於歷史上千、上萬年前，一直至今不斷留下建築物、不斷製造歷史，

以至操控世上一切所謂偶然的事件，留下一脈相承，

並且一日也不偏差的共同信息，指向末後新婦。
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這種預言級數，已不單是預知未來，更要擁有時空穿梭的能力，

更遑論，要製造「西奈半島星圖」的共同信息，

所涉及的，是比預知能力還要龐大及複雜上百倍的能力級數，

就只有神親自介入，並全面掌控人類歷史每一個細節的神級人物，才能夠做到。

以下，是 2021 年 9 月 20 日，日華牧師校對今篇主日信息時的詳細補充。

日華牧師：

關於預知或是預言，因為我們看見太多先知，

即使我們不是先知，單看《聖經》就知道他們只能做到甚麼。

先知只能做到的事，甚至連預言指定的日期、月份、年份，也沒可能做給你看。

沒有的！

正如《以賽亞書》，記載最多關於救主的事，

它並不會說，「於主前的何年、何月、何日，你們的救主會在哪個城市，被釘上十字架」，

連隱喻也沒有。

因為我們見慣先知而知道，若是預言、若是先知，他所能做到的程度。

因整本舊約也是先知書，是嗎？

然而，他們的預知級數，也遠不及現時替我們製造共同信息的那群人。

那群人在製造的時候，已 exactly（確切地）知道錫安於何年、何月、何日的那篇主日信息內容，

才相應地製造共同信息。

哪卷《聖經》曾有提及這樣的先知呢？

可是，我們的共同信息印證，還少麼？

如我所言，那群人不是先知、不僅是預知那麼簡單！

而是藉時空穿梭，見證著那個時間、那件事。

對那群人而言，這印證方式代表事情已經發生；

對那群人而言，等同把 4794 及 923，融合變成 1,400,605次，

在他們而言，一些事情已經發生了，那清楚程度，甚至是親眼見證的級數，

然後，再把這些共同信息，加諸於其所作的事上。
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試舉一例，電影《Back to the Future》所搭建的佈景，是見過我曾居住的地方後而搭建的，

簡直是見過我當時居所樓下的路牌，有個「Town」字。

就是這種程度！

這不單是先知的級數。

我們見識過先知的級數，見識過何等的多，並能輕易地，於一小時內，

閱畢數卷如《哈巴谷書》、《西番雅書》等的先知書。

然而，那已是該先知一生的預言，是我們曾見識過的。

所以，為何我會強調他們並非先知。

有時候，因為共同信息實在太驚人，我們才沒想到，

原來，我們所知道的舊約先知，也未曾達到這級數。
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對屬於我們的共同信息印證，為何我們會如此興奮、開心呢？

當我們回看人造衛星圖片時，會興奮跳躍；

看見牛腿所指向的柏麗豪園、拉線得出 4794數值的地方。

你要謹記，做這些事的那群人，他們並不是預知，

而是親眼見證該事情發生後，回到時空裡再製造出來的。

因為其 details（細緻）程度，已證明了這事！
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其細緻程度、準確程度，並知道完成後，能與哪一天的主日信息吻合（match）。

《聖經》也從未記載過這樣的先知，亦從未有這樣的先知，曾存在於地球，從來沒有！

何以稱為先知呢？因為他也是在這時代，與我們同活於相同環境的人。

可是，背後製造共同信息的那群人，卻一定不是人。

若不然，這種預知級數在舊約裡，不可能沒有一個先知能夠媲美。

這種程度，你能不「腳仔軟」（雙腿嚇得發軟）嗎？

相關的印證更是多得要緊，並是專為我們而作。

我正導出，其實，這才是奇怪！

他們特意做得如此複雜，正是要讓你從眾多複雜線索裡，理解這些事情。
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並從如斯的複雜中，讓你知曉，歷史上那群為我們製造共同信息的人，

其預知程度，甚至是歷史未曾記載過的。

甚至，連《聖經》裡，專講述先知的書卷中，也沒有任何一個先知能做到！一個也沒有！

這才是瘋狂之處。

所以，他們的機能讓我們知道，他們是見證著事情的發生。

並非僅是一個先知，同活於時間裡，藉異象得知後描述出來。非也！

他簡直如見證著事情發生，所以他定是時空的旅行者。

當然，那群人就是我們，並能以此解讀。

所以，要從這性質看，才能解明。

那性質是我們未曾見過、未曾 handle（處理）過的預言。

這已經超越了預言，差不多是時空裡的見證。

他們就是事情發生的見證人，事後回到時空裡，製造這些共同信息來印證我們。

誠如，我們於「天馬座行動」的 Trip（旅程），不論是第一次或第二次，

我們皆親眼看見箇中的印證，對不？

第一次的印證，真的會「腳仔軟」（雙腿嚇得發軟）；

第二次，我們再去那裡，下船，其實，由開始旅程去新加坡時，已經很震驚，

當去到 Universal Studios（環球影城），看到那些 number（數字）、車輛的車牌。

但這些豈不是我們之前的推論？

我們所推論的，也是我們正在掌控中，我們能夠掌控、可以掌控和懂得掌控。

並且，祂不單是掌控這些事情，祂亦以此去印證我們，這些還不是我之前的推論嗎？

但，我們去到那裡，親眼看見，我就是在分享這樣東西。
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話說回來，那麼，我算不算為誇張呢？

若我說，「千年蟲事件」 是為了給錫安教會，並非給全世界，

唯錫安教會而已，一點也不誇張！

因為，我們的信息實在太恐怖，太過重要，重要至一個階段，

其中一個「搞手」、其中一個參與者，就是我們的神自己。對不？

試想，你們是資料員便知道，

譬如在錄音的德昌、文偉是一位律師，亦有幫忙製作這篇信息。

但，在當年，你們想也想像不到，你坐在那裡預備一篇信息，

然而，有另一個主角 —— 宇宙的主宰，也坐在那裡聽這篇信息，

預備這篇信息的印證篇，你們只是把它撮寫成文字而已，製成一段 VO（精華短片）。

說出來，這是多麼榮幸 —— 另一個資料員，應驗篇的資料員是神！

你試想，這是多麼恐怖的事情。

因此，若我們分享，如果我們的信息是如斯瘋狂有價值，

若我說，在 1999 年，「千年蟲事件」是為了錫安教會，

因為它 tune（調正）我的思維、我的邏輯、我的思考方式、我所分享的內容，

以及我會以諒解和理解方式，這樣一點也不誇張。

因為箇中牽涉太多神的參與，因此，神做了這事件讓我們經歷。

影片：「千年蟲信息」教育小眾的錫安教會成為君王的答案     

當我們現在回想，二十多年前的 1999 年，其中一件最大的新聞，必然是千年蟲的災難。

對於世上大部份人來說，是經歷了一場虛驚，文明和科技，並沒有因為千年蟲而瓦解。
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然而，當我們看見神給予錫安的奇妙帶領，

由「雙氧水事件」、「Y2K 千年蟲的預備」，

到「2012 榮耀盼望」信息，這 4794 的定命。

其實，所有事情，原來也是為錫安而設，

世界，亦確實是圍著錫安而轉動，成為錫安的龐大訓練場。 

為要帶領日華牧師，由一個平凡的小牧師，改變成真正的國際先知，

不僅拆解《啟示錄》，打開新舊約所有奧秘，甚至，如「神榮耀列車」所預言，

分享出打開歷代歷世智慧總和的信息。

 

以下，是 2021 年 9 月 20 日，日華牧師校對今篇主日信息時的補充分享。
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日華牧師：     

因為你們現在慢慢 get used to（習慣）日華牧師的說話方式，

當然，我全部是以邏輯慢慢推理、推論，你們已逐漸習慣了這方式，

但其實，你們慢慢地忘記了，我也只是一位小牧師而已，明白嗎？

即，我由一位小牧師蛻變成今天的梁日華，

但反觀那些普通的牧師，你便知道，兩者的信息相距甚遠，

不論是題目、方向或思考方法！

試想，一位小牧師怎會替政府思考？

他怎會替國家思考，甚或，替歐美以及中國的對奕作考量？

 

單單一位小牧師而已，對不？怎會輪到他？

他為何要如此思考？為何要如此表達？

 

你要明白，其實我也是因著這個過程，由一位普通「小眾」的小牧師，

小眾意指，可能是一千幾百人的教會，變成今天的梁日華。

 

大家可以想想，當你看我是梁日華的時候，或許覺得不怎麼樣，

但回想，其實我也是從一間小教會的牧師開始，

你便知道，我所說的東西，與一個正常牧師相差多遠了。

簡直已超脫了，你不可以用牧師這個框架，去規範我的講道，對嗎？

你亦不可以用神學教授、政要或君王去限制我的講道，

甚至，也不可以用先知，或使徒的框架限制我的講道，

唯獨是梁日華這種特質的講道！
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但這種講道，箇中的各種的印證，

絕對是親自來自神 —— 這超龐大的掌控者；全世界也在祂的手裡。

不論是大自然，人與人之間，甚或，國與國之間的那種力量，

也遠遠不及，現在印證我們的這位掌控者！

 

由是，在聆聽的過程中，你們下意識忘記了，其實，我只是一位牧師而已。

但，當你回想，我為何會由過往的小眾牧師，成為今天的我，

你們便知道，我是需要這個過程。

要是沒有這個過程，除非是神經失常，

才會突然間由一位正常牧師，蛻變成現在的光景。 

但那樣的話，一定脫離了所有的合理性。

然而，當你聽畢我這些年的分享，你會發現那種合理性，是沒有辦法推翻的！

我也是按著神的帶領，走到今天，並且變成今天的模樣！

 

直到今天，你仍然在我身上見證神的作為。

那麼，你想想，雖然今天你在我身上見證神，

但，你要記緊，我的職業其實是一位牧師。

雖然，有歷史以來，一位牧師身上應有著神的同在，但，並不是如斯程度的同在！

你簡直從未想像過，一位牧師會有著這種級數的同在現象，

頂多，也只是為人祈禱和講道，僅此而已，對不？

 

所以，我們需要這個 process（過程）！

若非如此，以我一個正常人，怎會走到今天的地步？
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更甚，在過程當中，神的帶領從未停止，才走到今天的光景！

 

所以，「千年蟲信息」其實是我必經的階段。

若我沒有經過這階段，突然進到今天的光景，其實也不太合理！

我是十分合理地研究這一切，並且，充份理解和預備後，才會慢慢進入今天的思維方式！

 

可見，這是我的一個成長過程，應該說，「千年蟲信息」是獨特屬於我的成長方式。

何解？

因為全球也曾經歷千年蟲，我相信你見過許多人，

在經歷「千年蟲事件」的前後，不會有著如我們所走向的變動。

每個人也是照常過活，沒有了那種「危險」，「喔！過度了！」，頂多是這樣而已。

 

但，唯獨我們，明顯地，身為一間教會、一位牧師，蛻變成今天，

甚至，你根本不能以牧師的身份，去形容我正在做的事情。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰

「我會藉著神的話，使我自己成為一個實質的答案！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！

這是很重要的一點！

所以，最後我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

感謝主！

～完～
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